
Usa, in vigore i nuovi dazi
voluti dal presidente Trump

Imposte fino al 50 percento su prodotti stranieri

Le misure prevedono un’imposta generalizzata del 10% sulle
importazioni da tutti i Paesi, con alcune eccezioni temporanee

Era in azione comunicando con il suo complice tramite
auricolari, una delle ultime tecniche utilizzate dai bor-
seggiatori per confondersi tra la folla dei turisti del cen-
tro storico e, tracciare, in tempo reale, indicazioni sulle
vittime da derubare. Il suo fare sospetto non è sfuggito,
però, agli agenti del I Distretto Trevi Campo Marzio, che,
impegnati nei servizi di pattugliamento delle vie dello
shopping, non si sono fatti ingannare dall’abbigliamento
da turista completo di cappellino da baseball ed occhiali
indossato dall’uomo, di origine sudamericane, che si
aggirava fra i tavolini esterni dei ristoranti delle strade
del centro storico. Così i poliziotti hanno deciso di
seguirlo. Ad attendere l’uomo, in una via limitrofa, lo
attendeva il complice che, dopo aver individuato l’obiet-
tivo da colpire, aveva richiamato l’attenzione dell’amico
“via filo”. A quel punto, i due sudamericani si sono
messi in azione. Mentre uno si è posizionato all’esterno
del locale per coprirlo, l’altro ha messo in atto la classica
tecnica della “giacca”. Con un modus operandi ben col-
laudato, prima si è tolto il giubbotto posizionandolo sul
braccio, poi si è avvicinato al tavolino che gli era stato
suggerito dal complice. Così, in costante contatto telefo-
nico con l’altro, approfittando della distrazione di due
ragazze straniere che erano intente a mangiare, è riuscito
ad arraffare i zaini posizionati dietro la sedia e li ha
occultati sotto il giubbotto. A quel punto si è allontanato,
cercando di confondersi fra i turisti. Ad attenderlo, però,
c’erano gli agenti del I Distretto Trevi Campo Marzio che
lo hanno immediatamente bloccato mentre il complice è
riuscito a fuggire facendo perdere le sue tracce. I due
zaini, contenenti 250 euro in contanti, documenti e tele-
foni cellulari, sono stati immediatamente restituiti alle
due turiste venezuelane che, catturate dalle bellezze
monumentali della Capitale, non si erano accorte di
nulla. Accompagnato presso gli uffici del Distretto per i
successivi accertamenti, grazie a dei riscontri incrociati,
gli investigatori sono riusciti ad individuare nel sudame-
ricano l’autore di un furto avvenuto, con le stesse moda-
lità, appena un mese fa. A tradirlo il medesimo abbiglia-
mento immortalato da un frame dalle telecamere di
videosorveglianza presenti nel locale, che lo avevano
ripreso mentre si appropriava di una borsa griffata, che
la proprietaria, intenta a mangiare, aveva appoggiato
dietro allo schienale della sedia. Per l’uomo, di 30 anni, è
scattato quindi l’arresto per furto aggravato convalidato
dall’Autorità Giudiziaria. Sono in corso le indagini degli
investigatori del I Distretto Trevi Campo Marzio per risa-
lire al complice.

ARRESTATO CUBANO PER FURTO
AGGRAVATO DAGLI AGENTI

DELLA POLIZIA DI STATO

Captavano le vittime
da derubare usando
auricolari wireless

Sono scattati ieri i nuovi dazi
globali introdotti dal presidente
degli Stati Uniti, Donald Trump.
Le misure prevedono un’impo-
sta generalizzata del 10% sulle
importazioni da tutti i Paesi, con
alcune eccezioni temporanee.
Restano infatti al momento
esclusi metalli preziosi e non
(come oro, argento, platino,
rame e palladio), materie prime
come petrolio e gas, chip, legna-
me e prodotti farmaceutici.
Tuttavia, per alcuni di questi
beni è atteso l’annuncio di tarif-
fe specifiche nei prossimi giorni.
Colpiti dalla nuova tariffa del
10% Paesi come Australia,
Regno Unito, Colombia,
Argentina, Egitto e Arabia

Saudita. Ma a partire da merco-
ledì prossimo, gli Stati Uniti
introdurranno anche dazi “reci-
proci” più elevati, compresi tra
l’11% e il 50%. Gli agenti doga-
nali americani hanno già inizia-
to a riscuotere le nuove imposte
nei principali porti marittimi,
aeroporti e magazzini doganali.

In arrivo anche aumenti sulle
importazioni da 57 principali
partner commerciali: l’Unione
Europea sarà soggetta a una
tariffa del 20%, mentre per la
Cina l’aliquota salirà al 34%,
portando il totale delle imposte
sui beni cinesi al 54%. Nel 2024,
gli Stati Uniti hanno importato
merci per circa 3.300 miliardi di
dollari. L’elenco dei beni tempo-
raneamente esenti diffuso nei
giorni scorsi ammonta a circa
644 miliardi di dollari, tra cui
185 miliardi di beni provenienti
da Canada e Messico. Questi
ultimi saranno comunque sog-
getti a tariffe "dedicate" su pro-
dotti non coperti dal trattato di
libero scambio nordamericano.

L'olandese Max Verstappen (Red
Bull) conquista la pole position nel
Gran Premio del Giappone, terzo
appuntamento del Mondiale di
F1. Il quattro volte campione del
mondo ferma il cronometro sul
tempo di 1'26"983 e conquista la
quarta pole consecutiva a Suzuka.
Battute le due McLaren di Lando Norris
(+0"012) e Oscar Piastri (0"044). Charles

Leclerc (Ferrari) è quarto a 0"316. Il
monegasco precede le due

Mercedes di George Russell
(+0"335) e Andrea Kimi
Antonelli (+0"572). Lewis
Hamilton (Ferrari) non va oltre

l'ottavo posto. Completano la top
ten Isack Hadjar (Racing Bulls), 7,

Alexander Albon (Williams), 9, e Oliver
Bearman (Haas), 10.

F1: Gp del Giappone
L’annuncio lo ha dato lo stesso
Sindaco di Ladispoli Alessandro
Grando sui social: “Con grande
soddisfazione vi comunico l’av-
vio della procedura per la realiz-
zazione di un nuovo plesso scola-
stico in Viale Mediterraneo,
all’angolo con Via dei Narcisi”. Il
nuovo edificio, moderno, efficien-
te e confortevole, come descritto
dal Sindaco, avrà una superficie
di 1.400 mq, ospiterà 12 classi,
circa 300 alunni, e sarà dotato di
aula laboratorio, di un’ampia sala
mensa, di uno spazio dedicato
alle attività motorie e un di giardi-
no perimetrale recintato. Per rea-
lizzarlo, il Comune avvierà un
project financing per complessivi
6 milioni di euro. 

Ladispoli

Il circolo Forza Italia Cerveteri
invita tutta la cittadinanza a par-
tecipare al congresso cittadino
che si terrà domenica 6 aprile alle
ore 9:30 presso “Case Grifoni”.
L’incontro in cui verrà eletto il
segretario comunale sarà un’oc-
casione di confronto con i cittadi-
ni, a cui parteciperanno tra gli
altri anche onorevoli regionali e
nazionali. “L’invito - spiegano
dal partito - è rivolto a tutti i citta-
dini, sarà un momento di parteci-
pazione attiva, dibattito e con-
fronto in cui interverranno i refe-
renti, onorevoli regionali e nazio-
nali, e comunali. Vi aspettiamo”.

Cerveteri

Stamattina 
si elegge 

il segretario 
comunale FI
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Omicidio Ilaria Sula: fermo convalidato
per Mark Antony Samson, reo confesso

È stato convalidato dal gip di
Roma il fermo di Mark Antony
Samson, accusato dell’omicidio
di Ilaria Sula, la 22enne scompar-
sa lo scorso 25 marzo e ritrovata
senza vita in una valigia all'inter-
no di un'area boschiva. Il giovane,
reo confesso, è accusato di omici-
dio volontario aggravato dalla
relazione affettiva e di occulta-
mento di cadavere. L'autopsia,
eseguita il 3 aprile presso l'istituto
di medicina legale della Sapienza,
ha confermato che la giovane è
stata uccisa con tre coltellate al
collo e che la causa della morte è

stata una violenta emorragia.
Durante l’interrogatorio di con-
valida del fermo, svoltosi il 4 apri-
le a Regina Coeli, il 23enne ha
negato di aver premeditato il

delitto, ammettendo però di aver
colpito la vittima al collo mentre
si trovavano nella sua stanza,
mentre Ilaria era di spalle. Il gio-
vane ha anche raccontato di aver
caricato il corpo in macchina e di
averlo abbandonato in un dirupo
nel pomeriggio, prima di proce-
dere a pulire la scena del crimine.
Alla domanda riguardante il pos-
sibile coinvolgimento dei genito-
ri, il ragazzo ha scelto di avvaler-
si della facoltà di non rispondere.
Le indagini, coordinate dal pro-
curatore aggiunto Giuseppe
Cascini, proseguono.
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Verstappen (Red Bull) in pole, Leclerc (Ferrari) solo quarto

Un nuovo plesso 
scolastico in 

Viale Mediterraneo



“Come Presidente della
Commissione Speciale PNRR ho
accolto con interesse l’invito a
partecipare all’incontro congiun-
to richiesto dalle Presidenti
Maurizia Cicconi e Ludovica Jau,
che nel I Municipio sono alla
guida delle Commissioni PNRR-
Giubileo e Cultura, per un
sopralluogo a Largo Corrado
Ricci, finalizzato alla verifica e
all’analisi del Progetto di
Fattibilità Tecnico Economica
(PFTE), che è stato effettuato
insieme al responsabile del pro-
getto CArME Walter Tocci, ai
tecnici dello Studio Labics e dello
Studio Open Fabric e ai Comitati
di Quartiere. Un incontro forte-
mente partecipato dai cittadini,
che è stata l’occasione per illu-
strare ai residenti le prospettive
di trasformazione dell’area e per
ascoltare le loro proposte e forni-
re loro chiarimenti” dichiara il

Presidente Commissione
Speciale PNRR Giovanni
Caudo.
“Nel corso dell’incontro ho tenu-
to a sottolineare quanto sia
importante comprendere lo spiri-
to dell’intero progetto della
Passeggiata Archeologica e di
Largo Corrado Ricci in particola-
re. Oggi siamo in un momento
cruciale per quella che non sarà
solo una piazza, ma un luogo

dove stare e che riporta alla
memoria di Roma. Come ha
avuto modo di evidenziare anche
Walter Tocci, quando si è inse-
diata questa Amministrazione
c’erano 278 progetti di Caput
Mundi, rappresentati solo da un
elenco. Non c’era un’idea reale di
cosa si dovesse fare e uno dei
grandi meriti di Walter Tocci è
stato quello di dare un significato
urbano a molti di questi inter-

venti. Largo Corrado Ricci non
era nemmeno inserito nei 278
progetti iniziali. Nel 2022
l’Assemblea Capitolina individua
Largo Ricci come area pedonale
con una delibera, che ha permes-
so a Tocci di inglobare l’area nel
progetto della Passeggiata
Archeologica, altrimenti sarebbe
rimasta solo una buona intenzio-
ne. Oggi invece stiamo discuten-
do di come quest’area si trasfor-

ma e si pedonalizza (i lavori ini-
zieranno entro la fine dell’anno),
di ripensare anche via Cavour
come la stessa delibera prevedeva,
perché Largo Corrado Ricci non è
un frammento di pedonalizzazio-
ne, ma è un sistema che fa parte
di tutta l’area centrale, un siste-
ma che si deve completare facen-
do funzionare via Cavour, ma
anche via del Colosseo, una delle
strade più belle della Roma

Medievale, dove sopravvivono
piccole attività artigianali di pre-
gio”.
“Restano alcuni nodi da scioglie-
re, su cui si sta lavorando, come
ad esempio la presenza della sta-
zione di servizio, che ha i deposi-
ti di carburante all’altezza del
Tempio della Pace. Lo scavo arri-
verà alla quota del Tempio - sep-
pellito completamente da via dei
Fori Imperiali - e il progetto è
pensato affinché vi si possa acce-
dere dalla cripta della Torre dei
Conti, dove c’è un sarcofago che
ostruisce l’accesso, ma c’è la
disponibilità della famiglia a spo-
starlo” prosegue Caudo.
“In definitiva, Largo Corrado
Ricci fa parte di un grande pro-
getto che è anche un vero proces-
so di riqualificazione e rigenerati-
vo, dove il Rione Monti si può
ritrovare in uno spazio. Nello
stesso tempo, Largo Corrado
Ricci diviene uno dei luoghi prin-
cipali di accesso da via Cavour e
da Termini. Sarebbe anche
importante abituare i turisti che
scendono a Termini a non pren-
dere la metro, ma incamminarsi
verso piazza Vittorio, scendere
per via dei Selci, via Urbana e via
Madonna dei Monti. Si arriva
così nell’area dei Fori Imperiali
attraversando un paesaggio
urbano che anche i romani hanno
perso” conclude Caudo.

laVocedomenica 6 lunedì 7 aprile 20252 • Primo Piano

Pedonalizzazione largo Corrado Ricci
Inizio lavori entro la fine dell’anno
Carme Pnrr - Caudo (Rf): “Incontro proficuo nella seduta convocata da Commissioni 
Pnrr e Cultura del I Municipio con Walter Tocci, progettisti e cittadini”

Si è svolto questa mattina, nella Sala della
Protomoteca in Campidoglio, il “Forum cittadi-
no” sui beni confiscati alla criminalità organizza-
ta, promosso dall’Assessorato al Patrimonio e
alle Politiche Abitative di Roma Capitale.
L’assemblea, a pochi giorni dalla Giornata nazio-
nale della memoria e dell’impegno del 21 marzo
scorso, ha rappresentato un momento importan-
te di confronto tra amministratori, operatori e
realtà associative impegnate nella gestione e
valorizzazione sociale dei beni confiscati. Dopo i
saluti istituzionali, sono intervenuti: il
Consigliere del Sindaco per la legalità Francesco
Greco, Direttore dell’Agenzia Nazionale per

l’Amministrazione e la destinazione dei beni
sequestrati e confiscati alla criminalità, Maria
Rosaria Laganà, il Capo dell’Area Sicurezza e
Legalità di ANCI, Antonio Ragonesi, la
Presidente del Municipio II, Francesca Del Bello,
l’Assessora alle Politiche Sociali e alla Salute,
Barbara Funari e Denise Lancia, Assessora
Politiche sociali e Pari opportunità - Municipio
X. Durante i lavori sono stati illustrati i principa-
li progetti avviati da Roma Capitale, tra cui la
recente delibera n.49/2025 che evidenzia l’inte-
resse del Comune per l’acquisizione di nuovi
beni - tra cui la sede attuale di Differenza Donna
e il terreno annesso alla palestra della legalità di

Ostia - e gli avvisi pubblici per l’assegnazione di
immobili da destinare a finalità sociali.
Presentati anche gli aggiornamenti del geoporta-
le “Atlante” e le attività del Forum nei suoi due
laboratori tecnici. In occasione del Forum, è stato
pubblicato online, sul sito di Roma Capitale,
l’elenco dei beni confiscati ora parte del patrimo-
nio di Roma: circa 150, di questi beni l’80% sono
stati già assegnati, la destinazione d’uso resta
quasi sempre a scopo sociale.
Cosa è emerso dal Forum:
· necessità di una programmazione preventiva
che possa consentire una vera valorizzazione del
bene confiscato. Il tema della programmazione
resta centrale: i beni confiscati diventano vere
occasioni di sviluppo solo se inseriti in tavoli di
programmazione condivisa, in un’alleanza tra
cittadini, enti pubblici e terzo settore;
· si assiste ad un cambio di passo decisivo nella
gestione dei beni confiscati: se negli anni passati
i beni confiscati, molto spesso, restavano senza
destinazione, oggi, grazie alle interlocuzioni, tra
tutti gli attori coinvolti, si riesce più velocemen-
te a garantire una destinazione effettiva e utile
dei beni confiscati;
· grande attenzione ancora da porre sulle asse-
gnazioni provvisorie di beni sotto sequestro,
perché in caso di revoca si rischiano disagi alle
realtà che si sono impegnate nella progettualità
del bene;
· necessaria una nuova narrazione sui beni con-
fiscati; nonostante si siano fatti passi enormi in
materia di trasparenza, poter raccontare i pro-
cessi che insistono su un bene, dal sequestro al
riuso, può creare maggiore consapevolezza e
permettere l’emersione delle necessità e dei
bisogni dei territori in cui questi beni insistono;
· i beni confiscati possono essere utilizzati per

l’housing first, ma è importante che sui territori
si faccia un lavoro di mediazione sociale e cultu-
rale per ridurre al minimo eventuali resistenze
di chi abita vicino ai beni.
“Abbiamo voluto essere presenti alla plenaria del
Forum perché il tema dei beni confiscati riguarda
anche il sociale. Sono già 30 gli immobili affidati al
Dipartimento Politiche Sociali, con progetti avviati.
Grazie anche al PNRR, molti di questi beni divente-
ranno case per persone con disabilità, anziani senza
dimora, cittadini fragili. In alcuni casi, sono luoghi di
grande bellezza restituiti alla collettività e capaci di
generare emozione e dignità. In alcuni nuovi cohou-
sing inaugurati alcuni anziani, per la prima volta, si
sono sentiti davvero a casa” - ha sostenuto
l’Assessora alle Politiche Sociali e alla Salute
Barbara Funari. “I beni confiscati rappresentano per
noi un doppio valore: un presidio di legalità e uno
strumento concreto per promuovere l’uso sociale del
patrimonio. Stiamo lavorando con determinazione
insieme all’Agenzia, ai Municipi, alle associazioni e a
tutte le strutture di Roma Capitale per rafforzare l’im-
patto di queste politiche, con nuovi progetti e un’offer-
ta formativa sempre più ampia.” - ha dichiarato
l’Assessore al Patrimonio e alle Politiche
Abitative di Roma Capitale, Tobia Zevi. “Sono
diversi i bandi pubblicati per l’assegnazione dei beni
confiscati e Roma Capitale è riuscita a consegnare
beni che oggi sono punto di riferimento nei diversi
Municipi, e penso alla Palestra delle Legalità, gestita
dall’Asilo Savoia, alla Casa della Solidarietà in via
degli Equi. Sono stati messi a bando anche sul litora-
le due strutture come il Village e l’Hakuna Matata;
l’obiettivo del nostro lavoro è quello di riconsegnare ai
cittadini luoghi e spazi per il riscatto il sociale, come la
sede assegnata a Made in Jail, organizzazione che
lavora per il reinserimento lavorativo di persone dete-
nute o ex detenute. Grazie al Forum cittadino, Roma
Capitale si conferma in prima linea nel contrasto alle
mafie attraverso il riuso sociale dei beni confiscati, con
trasparenza, partecipazione e sinergia tra enti” - ha
concluso Zevi. 
Ampio spazio è stato dedicato ai percorsi forma-
tivi, in particolare al prossimo seminario con
ANCI sulla semplificazione amministrativa e a
un ciclo di tre webinar promosso da Libera insie-
me all’Assessorato, alla Scuola di Formazione
Capitolina e ad altre associazioni attive sui beni
confiscati. L’assemblea si è conclusa con un
dibattito aperto alle associazioni e a tutti i sog-
getti coinvolti nel percorso partecipativo.

Beni confiscati: al Campidoglio 
il Forum cittadino di Roma, 
dal sequestro al riscatto sociale
Un’occasione di confronto tra istituzioni, associazioni e cittadini per fare 
il punto su progetti in corso, nuove acquisizioni e percorsi formativi



Gli Emirati aprono le indagini
sulle Rsf sanzionate dagli Usa

Il primo ministro
della Libia Dabaiba:
“La guerra di Tripoli
non si ripeterà”
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Le autorità degli Emirati
Arabi Uniti (Eau) hanno
annunciato l’apertura di
un’indagine sulle attività di
sette società collegate alle
Forze di supporto rapido
(Rsf) sudanesi, recentemente
colpite da sanzioni statuni-
tensi. Lo riferisce un comuni-
cato diffuso dal ministero
della Giustizia emiratino,
secondo cui le società in que-
stione non dispongono di
alcuna licenza commerciale
valida per operare nel Paese.
“Il ministero conferma che
nessuna di queste sette socie-
tà ha una licenza commerciale
negli Emirati Arabi Uniti e
che nessuna di esse conduce
attività economiche sul terri-
torio nazionale”, si legge nella
nota. Le autorità emiratine, ha

aggiunto il dicastero, hanno
avviato “indagini approfon-
dite” su queste entità e sugli
individui ad esse associati
non appena ricevuta la notifi-
ca delle sanzioni da parte del

Dipartimento del Tesoro
degli Stati Uniti. Abu Dhabi
ha inoltre chiesto ulteriori
informazioni a Washington
per supportare l’inchiesta in
corso, ribadendo l’impegno a

monitorare e reprimere even-
tuali attività illecite sul pro-
prio territorio in conformità
con le leggi locali e le conven-
zioni internazionali. Le san-
zioni, annunciate a gennaio
dagli Stati Uniti, hanno colpi-
to il comandante delle Rsf,
Mohamed Hamdan Dagalo,
detto “Hemedti”, un suo
stretto collaboratore e sette
società basate negli Emirati e
ritenute collegate al network
finanziario delle Rsf, coinvol-
te nel conflitto armato in
Sudan contro l’esercito rego-
lare. 
Tra le società sanzionate figu-
ra la Capital Tap Holding,
una conglomerata con attività
in dieci Paesi, guidata dal-
l’imprenditore sudanese Abu
Dhar Abdulnabi Habibullah.

“La guerra di
Tripoli non si ripe-
terà: la Libia meri-
ta la pace e i suoi
figli un futuro
sicuro e prospe-
ro”. Lo ha dichia-
rato il primo mini-
stro del Governo di unità nazio-
nale (Gun) libico, Abdelhamid
Dabaiba, in occasione del sesto
anniversario dell’offensiva lan-
ciata il 4 aprile 2019 dalle forze
dell’Esercito nazionale libico
(Enl) di Khalifa Haftar contro la
capitale. In un messaggio diffuso
sui suoi canali ufficiali, il premier
ha ricordato le “perdite umane ed
economiche devastanti” inflitte
dal conflitto durato 14 mesi, defi-
nendo la battaglia per Tripoli
“una delle pagine più oscure
della storia libica contempora-

nea”. Secondo
quanto dichiarato
da Dabaiba, il con-
flitto ha provocato
la morte di oltre
4.300 persone, tra
cui centinaia di
civili, donne e bam-

bini. I feriti e i mutilati sono stati
migliaia, mentre oltre 340 mila
cittadini sono stati costretti a
lasciare le proprie case. “Le con-
seguenze della guerra sono anco-
ra visibili”, ha affermato Dabaiba,
facendo riferimento alle fosse
comuni scoperte a Tarhuna, tea-
tro di esecuzioni sommarie da
parte delle milizie alleate di
Haftar, e agli ordigni inesplosi
lasciati nei quartieri residenziali,
che ancora oggi mettono a rischio
la vita di civili e ostacolano il rien-
tro degli sfollati.

Il Cdm approva 
il decreto Sicurezza
Contiene nuove 
tutele per gli agenti
Il Consiglio dei ministri ha dato il via libera al decreto Sicurezza, un
provvedimento che svuota di fatto il ddl in esame al Senato, assor-
bendone in parte i contenuti e apportando alcune delle modifiche
richieste dal Colle. La sua trasformazione in decreto legge lo rende
subito applicabile, anche se da convertire in legge entro 60 giorni. Il
nuovo provvedimento recepisce le indicazioni del Quirinale sul car-
cere per le donne incinte e detenute madri, cancella il divieto di
acquisto delle sim da parte dei migranti senza permesso di soggior-
no e fa cadere l’obbligo per le pubbliche amministrazioni, i gestori di
servizi di pubblica utilità, le università, le società controllate e parte-
cipate e gli enti di ricerca di collaborare con i servizi di sicurezza.
Composto da 34 articoli, il decreto prevede anche norme contro l’ac-
cattonaggio, aggravanti per le truffe agli anziani e sgomberi lampo
per le case. Il testo contiene poi specifiche tutele legali a favore del
personale del comparto difesa. Il decreto prevede la possibilità di
dotare le forze di polizia di dispositivi di videosorveglianza indossa-
bili (bodycam), idonei a registrare l’attività operativa nei servizi di
mantenimento dell’ordine pubblico, di controllo del territorio, di
vigilanza di siti sensibili e in ambito ferroviario e a bordo treno e
quella di utilizzare dispositivi di videosorveglianza, anche indossa-
bili, nei luoghi e negli ambienti in cui vengono trattenute persone
sottoposte a restrizione della libertà personale. Si prevede la differen-
ziazione nelle modalità di esecuzione della pena tra la madre di figli
di età fino a un anno e delle madri di figli di età da uno a tre anni.

Milano, le prime violenze risalgono al settembre del 2023
Picchiava e abusava della compagna
È stata salvata dal suo aggressore dagli agenti della
Polizia locale che l'hanno sentita urlare da un'auto,
mentre l'uomo che era con lei la stava picchiando. Sui
polsi e sulle braccia aveva ben visibili i segni della
presa violenta dell'uomo che in auto la stava schiaf-
feggiando. È così stato arrestato un marocchino di 25
anni che aveva con la donna di origine sudamerica-
na una relazione da circa due anni. Dal racconto della
vittima, che vive all'estero ma è frequentemente in
Italia, sono emersi numerosi episodi di violenza che
non aveva mai denunciato perché l'uomo la minacciava di morte oltre a
chiederle continuamente dei soldi. Il primo episodio di violenza è del
settembre 2023: la donna aveva ricevuto uno schiaffo talmente forte da
sbattere la testa contro un furgone ed era stata soccorsa da un passante.
Il secondo nel settembre 2024. L'uomo aveva proferito frasi offensive
contro le donne. Lei aveva ribattuto ed era stata colpita con un forte

schiaffo, oltre al fatto che lui le aveva preso 100 euro
dalla borsetta. Inoltre aveva più volte subito violenze
sessuali mai denunciate perché l'uomo minacciava di
diffondere video dei loro rapporti. Fino a quando ieri
sera gli agenti della Polizia locale hanno visto un'auto
parcheggiata male, hanno sentito le urla della donna e
l'uomo è stato arrestato per stalking e lesioni. L'uomo
deve rispondere anche di violenza sessuale ed estor-
sione. Quando gli agenti della Polizia locale l'hanno
sentita dopo aver presentato denuncia, la donna ha

spiegato di non ricordare tutte le volte in cui era stata umiliata o picchia-
ta ma ha raccontato che la violenza dell'uomo era aumentata sempre di
più in due anni. Ha spiegato inoltre che la sua intenzione era di allonta-
narsi da lui, ma non ce l'aveva mai fatta in quanto era costantemente vit-
tima di minacce dall'uomo che infastidiva anche suo figlio piccolo tanto
che temeva per la sua incolumità.    

Contro il riarmo, contro lo
spreco di miliardi in armi
mentre scuole, ospedali e ser-
vizi pubblici vengono lasciati
senza risorse: queste le pre-
messe da cui ha preso piede la
manifestazione di ieri a Roma
contro il riarmo organizzata
dal Movimento 5 stelle. Il cor-
teo è partito da piazza Vittorio
Emanuele II ed è arrivato a via
dei Fori Imperiali. ”Diciamo
No all’Europa delle armi.

Fermiamoli!” è lo slogan usato
dal Movimento. Con la piazza
di ieri “si è posto il primo
grande mattone per il progetto
alternativo di governo. Lo
abbiamo fatto dicendo no a
800 miliardi buttati in armi: sì
al taglio delle bollette e delle
code negli ospedali”, ha detto
il presidente del Movimento 5
Stelle, Giuseppe Conte. “Qui
si ingrassano gli arsenali dei
singoli Stati e i produttori di

armi. Giorgia Meloni ha com-
binato un disastro storico”, ha
ribadito. “Ci stanno imponen-
do un piano di riarmo da 800
miliardi di euro, senza nem-
meno la possibilità di votarlo,
un piano che toglie risorse alla

sanità, alla scuola, alle nostre
imprese in sofferenza: ora più
che mai è cruciale scendere in
piazza e dire no a questo scel-
lerato disegno che consegna ai
nostri figli e alle future gene-
razioni un’Europa della guer-
ra e un futuro di precarietà e
incertezza”, ha spiegato Conte
chiamando a raccolta il mondo
del pacifismo in senso ampio.
Fra i partecipanti anche una
delegazione del Partito demo-
cratico e di Alleanza verdi e
sinistra.

Riarmo, M5S-Pd-Avs
in piazza per manifestare



Negli ultimi anni, le auto ibride
hanno conquistato il mercato
automobilistico, fino a rappre-
sentare oggi quasi una vettura
su due nelle nuove immatrico-
lazioni. Tuttavia, non tutte le
ibride sono uguali: esistono
differenze sostanziali tra le
elettrificate con differenze
sostanziali nelle funzioni che
aiutano il motore termico a
ridurre i consumi ed abbattere
le emissioni. Ecco quali sono ed
in cosa differiscono le diverse
elettrificate. Ci sono le mild-
hybrid, le full-hybrid e le plug-
in hybrid, ognuna con peculia-
rità specifiche. 
Le mild-hybrid (MHEV) affian-
cano un piccolo motore elettri-
co al propulsore termico,
offrendo un supporto nelle fasi
di accelerazione e sono dotate,
nella maggior parte dei casi,
della funzione di recupero del-
l'energia in frenata. Le MHEV
non offrono la possibilità di
viaggiare in modalità esclusi-
vamente elettrica. 
Le full-hybrid (HEV), invece,
permettono di percorrere brevi
tratti a zero emissioni fino a

quando non si raggiunge la
massima velocità supportata
dall’unità elettrica e fin quando
la batteria è carica. Una volta
che si verifica una di queste
due condizioni, a subentrare
sarà il motore endotermico che
si occuperà durante la marcia
di ricaricare la batteria. In molti
modelli la funzione dell’unità
endotermica ed elettrica fun-
ziona simultaneamente per
sostenere il motore termico
fino a velocità oltre il limite del
solo propulsore elettrico.
Anche su questa tipologia di
vetture è presente la funzione
di frenata rigenerativa. Sul gra-
dino più alto delle auto ibride
ci sono le ibride plug-in
(PHEV). Si tratta di una confi-
gurazione in cui il motore ter-
mico è ancora presente ma che
potremmo definire a parti
invertite. Questi modelli,
dispongono generalmente di
batterie più capienti e, come
suggerito dalla dicitura “plug-
in”, consentono di essere ricari-
cate alla rete elettrica. La prero-
gativa delle automobili ibride
Plug-in è quella del funziona-

mento totalmente elettrico
della vettura fino all’esauri-
mento della carica. A differen-
za di una EV, totalmente elet-
trica, però, potranno sempre
contare sul funzionamento del
caro e vecchio propulsore
endotermico. Tralasciano le
MHEV, veniamo ora a quelli
che possiamo definire pregi e
difetti o anche punti di forza e
criticità delle full-hybrid e delle
Ibride plug-in.
Le full-hybrid si distinguono
per la loro versatilità e per i
consumi ridotti, soprattutto in
ambito urbano ed extraurbano,
dove il sistema elettrico lavora
in sinergia con il motore termi-

co, ottimizzando i consumi e
abbassando le emissioni. Nel
rapporto qualità/prezzo sono
le migliori alleate per affronta-
re la città e i blocchi della circo-
lazione. Tuttavia, il loro punto
debole emerge nei percorsi
autostradali ed extraurbani
veloci dove, il motore termico
prende completamente il
sopravvento, annullando i
benefici dell'elettrificazione.
Un'altra criticità riguarda la
capienza del bagagliaio, spesso
ridotta a causa dell'ingombro
delle batterie. Le auto ibride
plug-in rappresentano in un
certo senso un'evoluzione delle
full-hybrid, offrendo un'auto-

nomia in modalità elettrica
significativamente maggiore,
spesso tra i 50 e i 100 km a
seconda del modello. Questo le
rende ideali per chi percorre
tragitti quotidiani di breve e
media distanza, consentendo
di ridurre al minimo l'uso del
motore termico. Inoltre, grazie
alla possibilità di ricarica alla
rete elettrica, queste vetture
possono essere utilizzate come
vere e proprie elettriche per la
maggior parte del tempo.
Tuttavia, presentano anche
degli svantaggi: il peso mag-
giore dovuto alle batterie più
capienti può incidere sulle pre-
stazioni e sui consumi quando
il motore termico è in funzione.
Inoltre, per sfruttarne appieno i
benefici, è fondamentale avere
accesso a una colonnina di rica-
rica domestica o pubblica, altri-
menti si rischia di vanificare il
vantaggio dell'elettrificazione.
Qual è, infine, la differenza con
le auto elettriche? Sebbene le
ibride, soprattutto le plug-in, si
avvicinino concettualmente
alle auto elettriche, la differen-
za rimane netta. Le auto elettri-

che eliminano completamente
il motore a combustione inter-
na, guadagnando agilità e
autonomia grazie alla perdita
di peso del motore endotermi-
co. 
C’è la piena garanzia che ven-
gano utilizzate ad impatto
zero, in considerazione di una
guida totalmente elettrica. 
Il limite principale resta l'infra-
struttura di ricarica, ancora
insufficiente in molte aree,
unita alle tempistiche di ricari-
ca, sicuramente più lunghe
rispetto al rifornimento tradi-
zionale, nonostante la tecnolo-
gia stia portando ad un rapido
abbattimento degli stessi con
colonnine più performanti e
batterie più evolute. 
Sempre sulle batterie, ma que-
sto è un capitolo che riguarda
tutte le elettrificate c’è ancora
molta strada da percorrere sul
capitolo stabilità e durata. 
Non pochi sono i casi in cui le
temperature incidono sull’effi-
cienza, quando non proprio
sull’utilizzo delle stesse. 
Le ibride rappresentano, alme-
no per il momento, il compro-
messo tra efficienza e praticità,
consentendo di ridurre i consu-
mi e le emissioni senza le limi-
tazioni delle vetture completa-
mente elettriche in termini di
chilometraggio.
Con il continuo sviluppo delle
tecnologie e delle infrastrutture
di ricarica, il futuro della mobi-
lità è certamente elettrico, con
il rammarico di quanti rim-
piangono il sound e il tempera-
mento del motore endotermi-
co.
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Automobilisti, guida pratica
tra MHEV, HEV, PHEV e EV
Come orientarsi tra le diverse sigle che definiscono le auto elettrificate 
degli ultimi tempi tra vantaggi e svantaggi in base all’utilizzo di ognuno di noi

Peugeot sta ottimizzando la E-208, il modello
più venduto in Europa nel segmento B elettri-
co nel 2024. Già premiata e riconosciuta per la
sua eccezionale efficienza, la Peugeot E-208 è
pronta ad offrire ancora più autonomia, intro-
ducendo, inoltre, un Trip Planner integrato e la
capacità Vehicle to Load (V2L) che consente
una facile ricarica per piccoli dispositivi elettri-
ci.  
La nuova PEUGEOT E-208 equipaggiata con il
motore da 156 CV (115 kW), offre ora la miglio-

re autonomia elettrica del suo segmento rag-
giungendo il traguardo dei 433 km (ciclo com-
binato WLTP), ed un incremento di 23 km.
Questa evoluzione rafforza lo status del model-
lo come punto di riferimento in termini di effi-
cienza, riaffermato durante l'Ecotest 2024 con-
dotto dal prestigioso ADAC, che ha nominato
la PEUGEOT E-208 e E-308 le auto più efficien-
te del mercato europeo.
Sulla E-208 debutta anche il Trip Planner che in
abbinamento al sistema di navigazione connes-

so consente di pianificare in modo ottimale i
percorsi per massimizzare l'autonomia dell'au-
to e facilitare la ricarica. Per calcolare il percor-
so ideale, il sistema tiene conto della distanza
da percorrere, del livello di carica della batteria
alla partenza, del livello di carica desiderato
all'arrivo e delle stazioni di ricarica disponibili
vicino alla destinazione, considerando il consu-
mo energetico in base a vari criteri quali veloci-
tà, traffico, tipo di strada e altitudine. Tra le
novità anche L'introduzione della funzione

"limite di carica all'80%", disponibile in AC,
consente inoltre di adattare il livello di carica
all'uso quotidiano, e della pre-installazione per
la funzione V2L che offre la possibilità di ali-
mentare un dispositivo elettrico tramite la bat-
teria ad alta tensione dell'auto. Ad esempio,
per caricare una bicicletta elettrica o azionare
l'illuminazione mobile. 

Peugeot E-208 campione di autonomia
Peugeot amplia l'autonomia elettrica della Peugeot e-208, offrendo 433 km, 
la migliore autonomia del suo segmento, rafforzando il suo status di best seller



I Carabinieri della Stazione di
Roma Quadraro, con il sup-
porto di altri militari della
Compagnia Carabinieri
Roma Casilina e del Gruppo
Carabinieri tutela del Lavoro,
hanno dato esecuzione ad un
servizio coordinato di con-
trollo straordinario del terri-
torio, nei quartieri Quadraro
e Tuscolano, finalizzato alla
prevenzione e al contrasto di
ogni forma di illegalità e

degrado nelle aree urbane di
periferia, seguendo le linee
strategiche indicate dal
Prefetto di Roma, dott.
Lamberto Giannini, e condi-
vise nell’ambito del Comitato
Provinciale per l’ordine e la
sicurezza pubblica. Nel detta-
glio, in via Marco Celio, i
Carabinieri hanno ispeziona-
to un’attività commerciale e
hanno multato per 2.500, il
titolare, per avere impiegato

lavoratori in nero, omessa
redazione documento valuta-
zione rischi, in quanto è stata
riscontrata l’omessa attuazio-
ne di obblighi in materia di
lavoro. Tre persone, control-
late in strada, sono state tro-
vate con modiche quantità di
sostanza stupefacente del
tipo hashish e sono state san-
zionate in via amministrativa
e segnalate al Prefetto, quali
assuntori di sostanze stupefa-
centi. Complessivamente, i
Carabinieri hanno identifica-
to 150 persone, controllato 70
veicoli, ispezionato 2 esercizi
pubblici e effettuato diversi
posti di controllo contravven-
zionando alcuni conducenti
di veicoli per un importo
complessivo di 500 euro.

Controlli nei quartieri
Quadraro e Tuscolano: 
ispezionati esercizi pubblici

“Sono pentito e sconvolto”. È
quanto ripete il 23enne di ori-
gine filippina, attualmente
detenuto nel carcere di Regina
Coeli, accusato dell’omicidio
di Ilaria Sula, la 22enne scom-
parsa il 25 marzo scorso dalla
sua abitazione a Roma e ritro-
vata senza vita all’interno di
un valigione. Nel corso del-
l’interrogatorio davanti al gip
di Roma, durato oltre cinque
ore, il giovane ha dichiarato
che il padre non era in casa al
momento del delitto. Sulla
presenza della madre, invece,
ha scelto di non rispondere,
sebbene successivamente
abbia affermato di aver “fatto
tutto da solo”. Gli inquirenti
stanno ora verificando la posi-

zione della donna per chiarire
ogni eventuale coinvolgimen-
to. Il giudice ha disposto la
custodia cautelare in carcere
riconoscendo tutte le esigenze
cautelari: pericolo di fuga,
rischio di reiterazione del
reato e possibilità di inquina-
mento delle prove. Intanto, la
città di Terni si prepara a dare
l’ultimo saluto a Ilaria. I fune-

rali si terranno lunedì 7 aprile
alle ore 14. La cerimonia sarà
preceduta da un corteo fune-
bre a piedi che partirà dall’abi-
tazione della giovane, in viale
dello Stadio 5, fino al cimitero
comunale. “Un ringraziamento
a tutte le persone che vorranno
partecipare”, scrivono i familia-
ri in un messaggio carico di
dolore e gratitudine.
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Il 23enne accusato si dice “pentito e sconvolto”
Omicidio di Ilaria Sula,
funerali lunedì a Terni

Controllati complessivamente 280 cittadini alla periferia est della capitale

Detenzione e spaccio di stupefacenti:
5 persone arrestate e 6 denunciate
Tor Bella Monaca, Torre
Angela e borgata Finocchio,
protagoniste dell’ennesimo
blitz della Polizia di Stato
messo in scena dagli agenti del
VI Distretto Casilino e dalla
Squadra Mobile nei giorni scor-
si. Contrasto della criminalità
diffusa e allo spaccio di droga
nel mirino degli agenti della
Polizia di Stato che ha portato a
5 arresti per spaccio di stupefa-
centi e alla denuncia di altre 6
persone. Orientati dalla poli-
ziotta a quattro zampe “Nelly”, la cucciolona
delle unità cinofile antidroga, gli agenti della
Polizia di Stato hanno rinvenuto e sequestrato
stupefacente del tipo cocaina, occultato tra i
ciuffi d’erba di piccole fessure ricavate tra delle
recinzioni in lamiera e nel vano contatori del-
l’energia elettrica. Dividendosi le aree e svilup-
pando una serie di input investigativi acquisiti
nei giorni scorsi, hanno portato a termine quat-
tro distinte operazioni: in via P.F. Quaglia, gli
investigatori del Distretto Casilino, hanno “cer-
tificato” l’attività di due giovani tunisini che
“operavano” sotto i portici. L’uno era addetto
alla cessione materiale della droga al cliente,
l’altro curava l’approvvigionamento rifornen-
do di droga i due nascondigli: una siepe vicino
ad un bar ed una cassetta dei contatori dell’elet-
tricità. Inutile l’estremo tentativo di uno degli
arrestati di buttare la droga quando i poliziotti

hanno intimato l’alt. La Squadra Mobile ha
invece operato in 3 diversi scenari: nella borga-
ta Finocchio, dove ha arrestato un ragazzo
romano che in casa nascondeva oltre ad alcuni
grammi di metanfetamine anche tutto il kit per
il confezionamento. In via San Biagio Platani è
stato, invece, fermato ed arrestato un giovane
egiziano che, oltre ad avere della cocaina, si è
opposto agli agenti, aggredendoli, ed infine,
nella zona di edilizia popolare di via Beata
Chiara Bosatta, dove è stato arrestato un ragaz-
zo romeno sorpreso mentre vendeva la cocaina.
I controlli si sono concentrati anche nei locali
commerciali, bar e sale slot del quartiere.
Complessivamente sono state controllate 280
persone, 83 delle quali erano già note alle Forze
dell’ordine. 3 sono state accompagnate negli
Uffici di Polizia per la verifica dei requisiti di
permanenza sul territorio nazionale.

Cade dal monopattino, 
morto giovane 24enne
Indagine sui soccorsi

La Procura di Cassino ha aperto un’inchiesta sulla
morte di Charles Balfour, giovane studente universi-
tario di 24 anni, deceduto all’ospedale “Santa
Scolastica” dopo essere stato dimesso dal pronto
soccorso poche ore prima. La cartella clinica è stata
sequestrata e gli investigatori stanno cercando di fare
luce su quanto accaduto nelle ore precedenti la sua
morte, che ha scosso l’intera comunità. Charles, ori-
ginario del Ghana e residente a Carpi, era arrivato in
ospedale nella notte tra giovedì e venerdì con dolo-
ri acuti. Dopo una prima TAC alla testa, è stato
dimesso alle 3 del mattino, ma ha deciso di rimane-
re all’interno della struttura, steso su una barella nel
corridoio. Solo al cambio turno, i medici lo hanno
trovato in stato catatonico. Nuovi esami hanno evi-
denziato una gravissima emorragia interna, probabil-
mente causata dalla rottura della milza e lesioni rena-
li. Nonostante un intervento d’urgenza, il giovane è

deceduto poco dopo l’operazione. Gli agenti del
Commissariato di Cassino, intervenuti su richiesta
della famiglia, stanno ora indagando per capire se vi
siano stati errori nella gestione del caso e perché il
giovane non abbia ricevuto ulteriori accertamenti
addominali nonostante i sintomi evidenti. La salma è
stata posta sotto sequestro e sarà eseguita un’autop-
sia nei prossimi giorni. L’inchiesta, ancora in fase pre-
liminare, cercherà di fare chiarezza su una tragedia
che ha colpito profondamente la comunità di
Cassino e il mondo accademico, con amici e compa-
gni di corso che piangono la perdita di un giovane.

Due incendi nella notte 
a Roma e provincia:
nessuna persona ferita
Notte di incendi a Roma e dintorni, fortunatamente
senza conseguenze per le persone. Intorno alle
21.45 di venerdì, i vigili del fuoco sono intervenuti in
via dei Papiri 64, nella zona di Santa Palomba, per un
rogo divampato all’interno di una palestra in disuso,
da tempo trasformata in una discarica abusiva. Sul
posto sono giunte due squadre, tre autobotti e
un’autoscala. Le fiamme sono state domate senza
che si registrassero feriti. Poco dopo, alle 22.10, un
secondo incendio è scoppiato all’interno del campo
nomadi di via Parma 39, a Guidonia Montecelio. In
questo caso sono state impiegate cinque squadre dei
vigili del fuoco e quattro autobotti. Anche in questo
episodio, fortunatamente, non si segnalano persone
coinvolte. Sono in corso le operazioni di spegnimen-
to e messa in sicurezza dell’area. Le autorità stanno
effettuando accertamenti per chiarire le cause dei
due incendi.

in Breve

Rapina a mano arma-
ta nel quartiere
Monteverde, a Roma.
Nel pomeriggio di
ieri, un uomo con il
volto coperto e arma-
to di pistola ha fatto
irruzione in una far-
macia situata in piaz-
zale Eugenio Morelli.
Dopo aver minacciato i presenti, è riuscito a impossessarsi di
1.200 euro in contanti, per poi fuggire rapidamente. Sul posto
sono intervenuti gli agenti del Distretto Monteverde, che hanno
avviato le indagini. Acquisite le immagini delle telecamere di
videosorveglianza della zona, al vaglio degli investigatori per
risalire all’identità del responsabile.

Rapina in farmacia a Monteverde
Ha agito con il volto coperto e armato
riuscendo a portare via 1.200 euro



Polizia, domani
l’inaugurazione
dei locali del reparto
Stazione Termini

Controlli dei Carabinieri
al mercato dell’Esquilino
Sanzionati per oltre 5000 euro i gestori di due macellerie 
e tre pescherie. Sequestrati 9 quintali di alimenti mal conservati.
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I Carabinieri della Stazione di
Roma Piazza Dante, unita-
mente al personale medico-
veterinario dell’ASL RM-1,
hanno effettuato un controllo
straordinario all’interno del
mercato rionale “Esquilino”,
finalizzato a garantire gli
standard igienico sanitari
nella vendita di generi ali-
mentari. Il blitz dei

Carabinieri ha permesso di
accertare diverse criticità che
sono state poi sanzionate
amministrativamente, per un
importo di oltre 5.000 euro. In
particolare, i gestori di due
macellerie, un 47enne egizia-
no e un 47enne cinese, sono
stati sanzionati poiché, nel
corso dei controlli sono state
riscontrate gravi carenze igie-

nico-sanitarie riferite al pessi-
mo stato di conservazione
degli alimenti, ed infatti i
militari hanno proceduto
all’immediato smaltimento di
oltre 3 quintali di carne.
Analoghe gravi carenze igie-
nico-sanitarie, sempre riferite
al pessimo stato di conserva-
zione degli alimenti, sono
state rilevate durante il prose-

guo dei controlli in ben 3
pescherie, gestite da 3 cittadi-
ni del Bangladesh di 44, 45 e
47 anni. In questo caso sono
stati sequestrati prodotti ittici
per complessivi 6 quintali,
che sono stati immediatamen-
te inviati allo smaltimento
unitamente alla carne, pari ad
un valore commerciale di
circa 20 mila euro. 

Lunedì 7 aprile 2025, alle ore
10.00, saranno inaugurati i nuovi
locali destinati alla Polizia
Ferroviaria presso il binario 1 del
Reparto Stazione Roma Termini.
Interverranno il Direttore
Centrale per la Polizia Stradale,
Ferroviaria e per i Reparti Speciali
della Polizia di Stato Prefetto
Renato CORTESE, il Prefetto di
Roma Pref. Lamberto Giannini e
il Questore di Roma Roberto
Massucci. La cerimonia vedrà
anche la benedizione degli spazi
destinati agli operatori della
Polizia di Stato, una preghiera
alla memoria dei caduti, un pen-
siero spirituale in occasione della
Santa Pasqua il tutto officiato dal
cappellano della Polizia di Stato
Don Angelo ODDI.
L’inaugurazione dei nuovi locali
destinati dalla società RFI alla
Polizia Ferroviaria, testimonia la
concretezza di un impegno
comune per garantire la sicurezza

ferroviaria e rappresenta anche
un modello di sinergia tra le isti-
tuzioni e il mondo delle infra-
strutture, nell’ambito delle inizia-
tive destinate a rafforzare la sicu-
rezza degli scali ferroviari e degli
utenti dei relativi servizi. I sud-
detti locali ospiteranno un “front
office” che consentirà ai cittadini
un contatto diretto con la Polizia
Ferroviaria, anche al fine di age-
volare la ricezione delle denunce
dei viaggiatori. I nuovi locali
avranno un’ambiente destinato al
personale dell’Esercito Italiano,
mentre le strutture che già ospita-
no Reparto Stazione Roma
Termini sono stati riqualificate,
anche al fine di agevolare la
gestione delle procedure relative
alla trattazione dei fermati ed alla
preliminare verifica della regola-
rità sul territorio nazionale dei cit-
tadini non appartenenti
all’Unione Europea, privi di titolo
di soggiorno.

Bando caldaie, proroga di un
anno dei contributi  regionali per
sostituzione dei vecchi impianti

Santori (Lega) “Sondaggi 
propaganda sul sito del Comune, 
il bluff della falsa partecipazione”

È stata pubblicata sul Bollettino
Ufficiale Regionale la proroga
del Bando caldaie, la cui sca-
denza viene quindi posticipata
al 30 aprile 2026. «Si tratta
dell’Avviso pubblico per la
sostituzione di impianti termici
inquinanti grazie al quale la
Regione Lazio vuole consentire
a tutti i cittadini residenti nelle zone dell’agglo-
merato urbano di Roma e della Valle del Sacco
di sostituire gli impianti termici domestici per
la climatizzazione invernale di vecchia genera-
zione con quelli meno inquinanti e più efficien-
ti dal punto di vista energetico. Un aiuto con-
creto alle famiglie che mettiamo a disposizione
anche per il prossimo anno al fine di ampliare
il più possibile la platea e dare modo a più per-
sone di usufruire del finanziamento», spiega
l’assessore all’Ambiente, Transizione

Energetica, Turismo e Sport,
Elena Palazzo. Il bando,
avviato la scorsa estate, sta
ottenendo una buona risposta
da parte della popolazione.
Sono stati infatti già spesi
oltre 600mila euro. «Ci augu-
riamo che la proroga concessa
consenta l’utilizzo dell’intera

somma - precisa l’assessore Palazzo - È per noi
importante che queste risorse vengano sfrutta-
te al meglio dai cittadini per contribuire tutti
insieme al raggiungimento agli obiettivi di
decarbonizzazione. Un’azione che rientra nel-
l’ambito delle politiche regionali per la tutela
della qualità dell’aria e per la riduzione dell’in-
quinamento atmosferico». Le domande
dovranno essere inviate on-line mediante la
piattaforma GeCoWEB Plus https://geco-
plus.lazioinnova.it/#/login.

“Chiediamo maggiore attenzione e
strumenti seri e accessibili a tutti per
l’espletamento del diritto alla parteci-
pazione. Si passi da una finta consul-
tazione a un vero coinvolgimento dei
cittadini con strumenti oggettivi, e
soprattutto accessibili anche agli
anziani e ai residenti direttamente
interessati. Basta propaganda, è ora di rispettare dav-
vero chi vive nei territori. L’Amministrazione stessa
ammette che i questionari possono essere manipola-
ti, compilati più volte e da soggetti anonimi, vanifi-
cando così ogni credibilità dei risultati. Un caso
emblematico è quello di via Comisso 23, a Ferratella,
in Municipio IX, dove non solo la parola ai cittadini è
stata data solo per compilare un elenco di domande
mirate circa l’eventuale utilizzo degli spazi ancora
liberi dopo la destinazione a centro accoglienza della
maggior parte delle disponibilità, progetto da sem-
pre osteggiato dai comitati di quartiere della zona,

ma il sondaggio si è trasformato in
strumento di propaganda ridotto a un
clamoroso bluff a favore della falsa
partecipazione. Un tentativo di far
passare programmi calati dall’ alto
mascherandoli da processi partecipati-
vi”. Lo dichiara in una nota il capo-
gruppo della Lega capitolina Fabrizio

Santori, commentando la risposta dell’assessorato
alla sua interrogazione su questa vicenda. “Non solo
prosegue il progetto del centro di accoglienza con
fondi Pnrr ignorando gli altri siti meno impattanti
sull’ equilibrio del quartiere indicati dai residenti, ma
pure per quel che resta del complesso si promuove
con un questionario farlocco la realizzazione di un
polo di aggregazione civica. Non c’ è alcuna autenti-
cazione, nessuna garanzia di rappresentatività, nes-
suna trasparenza nell’uso dei dati. Solo strumenti
costruiti per legittimare decisioni già prese altrove”,
conclude il leghista.

Ridare centralità ai Consigli comunali
Svetlana Celli: “Sono il cuore pulsante della democrazia. Avviare confronto 
con Parlamento per rinnovare quadro normativo in vigore da ormai 30 anni”
“I Consigli comunali sono il cuore pulsante della
democrazia. È da qui che parte tutto ciò che siamo
come Paese. E’ essenziale restituire centralità alle
assemblee elettive, perché è lì che si raccolgono le
istanze e le necessità dei cittadini”. Lo afferma la
presidente dell’Assemblea capitolina Svetlana
Celli e vicepresidente vicaria Conferenza dei
Consigli comunali di Anci che è intervenuta oggi
a Perugia durante il panel “La riforma del Tuel: autonomia loca-
le e regionalismo solidale” nell’ambito dell’assemblea nazionale
di ALI. “Il ruolo degli eletti viene sempre più spesso messo in
secondo piano rispetto agli apparati governativi, sia a livello sta-
tale che municipale. Rafforzare le assemblee è fondamentale per
il funzionamento e la sopravvivenza stessa della democrazia.

Solo così possiamo costruire un’Italia migliore,
che parta dal basso e arrivi fino al Parlamento.
Bene a partire da oggi un confronto continuo e
costante, che valorizzi il ruolo dei Consigli
comunali e dei loro presidenti, chiamati a rap-
presentare tutti i consiglieri, al di là delle appar-
tenenze politiche. Va proposta una riflessione
seria sui temi della rappresentanza e della parte-

cipazione, per costruire una visione comune sulle sfide che coin-
volgono le assemblee elettive e rilanciare la democrazia parteci-
pativa. Il nostro obiettivo è avviare un confronto con il
Parlamento per rinnovare il quadro normativo, eliminando le
attuali incertezze e aggiornandolo rispetto alla legge n. 81/93,
ormai in vigore da oltre trent’anni”, spiega la presidente Celli.

Petrolati (Demos):
“Insieme per i diritti 
dei senza tetto nelle
grandi metropoli”
“Ho partecipato stamattina al seminario organizzato da Demos sui
senza tetto nelle grandi aree metropolitane” afferma il capogruppo capi-
tolino di Demos Sandro Petrolati. “Un dibattito che ha messo in eviden-
za la crescente povertà e la necessità di un impegno sempre più inclusi-
vo. Ringrazio il deputato Paolo Ciani, Segretario Demos, membro della
Commissione Affari Sociali della Camera dei Deputati e promotore del-
l’iniziativa presso la Sala del Refettorio della Camera dei Deputati. Come
capogruppo capitolino di Demos la riflessione sui dati di Roma, ma
anche il confronto con New York, Barcellona e Napoli sono stati ricchi di
spunti interessanti per garantire i diritti di tutti in un dialogo costruttivo
tra istituzioni, enti locali e mondo del volontariato” conclude Petrolati.



La Regione Lazio, attraverso
DiSCo - Ente regionale per il
Diritto allo Studio e la promo-
zione della Conoscenza -, ha
pubblicato un bando di con-
corso per l’assegnazione di 20
borse di studio in favore di
neolaureate nelle discipline
scientifiche, tecnologiche,
ingegneristiche e matemati-
che (STEM Science,
Technology, Engineering and
Mathematics), per un valore
complessivo di 100 mila euro.
Il bando è destinato a neolau-
reate in discipline STEM che
abbiano conseguito almeno
una laurea triennale in tali
ambiti, nonché a coloro che
risultino iscritte a un corso di
laurea magistrale, master o
dottorato di ricerca nelle
medesime discipline.
L’importo di ciascuna borsa
di studio è fissato in € 5.000.
«Supportare l’avanzamento
delle donne nelle discipline
STEM è fondamentale sia per
il tessuto economico che per
le pari opportunità. Le STEM
hanno bisogno di più donne,
che arricchiscano queste
materie con il loro talento; le
donne hanno bisogno di più
STEM, per aumentare la loro
partecipazione al mercato del
lavoro, e ottenere i lavori
meglio remunerati legati
all’innovazione, dunque com-
battere il gender gap. Con

questo bando, sosteniamo la
battaglia per le donne, per la
ricerca e per costruire una
economia più efficiente,
inclusiva e resiliente», dichia-
ra l’assessore alla Cultura,
alle Pari opportunità, alle
Politiche giovanili e della
Famiglia, al Servizio civile,
Simona Baldassarre. Le borse
sono divise in quattro catego-
rie specifiche: esperienze
internazionali, sviluppo di
progetti innovativi, settore
“Industria 4.0”, e tirocini
aziendali. 

Lunedì 7 Aprile alle ore 14.30 alla Casa del Cinema
Venerdì 11 Aprile alle ore 11.00 a Palazzo Esposizioni
Roma Capitale inaugura 
le nuove Aule Studio

“La mozione approvata all’unanimità
dall’Assemblea Capitolina per proiet-
tare il numero antiviolenza “1522”
sulla facciata del Campidoglio è un
segnale importante e di grande atten-
zione da parte delle istituzioni che
vogliono rivolgersi direttamente a
milioni di donne. Roma è impegnata
concretamente a creare strumenti per
combattere ogni forma di violenza
sulle donne, a partire dall’incremento
dei centri antiviolenza sul territorio e

da un’azione costante per sensibilizza-
re i giovani anche attraverso i bandi
per l’educazione socioaffettiva. In que-

ste ore drammatiche dove la sopraffa-
zione e la violenza sembrano non avere
più limiti, abbiamo il dovere di espri-
mere il nostro sdegno e di far sentire
chiara e forte la presenza delle
Istituzioni. Per questo voglio ringrazia-
re tutti i gruppi capitolini di maggio-
ranza e di opposizione per aver dimo-
strato che non esistono divisioni di
fronte a chi minaccia, violenta o uccide
una donna”. Così in una nota il
Sindaco di Roma, Roberto Gualtieri. 

Gualtieri: “Segnale importante e di grande attenzione delle istituzioni”

Numero antiviolenza proiettato
sulla facciata del Campidoglio

Tre nuove aule studio aprono
al pubblico. Le prime due
saranno inaugurate lunedì 7
aprile alle ore 14.30 alla Casa
del Cinema e al Museo Pietro
Canonica, la terza venerdì 11
aprile alle ore 11.00 a Palazzo
Esposizioni Roma. Le aule stu-
dio sono pensate per offrire ai
cittadini e alle cittadine nuovi
spazi dedicati alla lettura, allo
studio e alla socializzazione
all’interno di alcuni dei luoghi
più suggestivi della
Capitale.L’iniziativa rientra in
un progetto più ampio che pre-
vede la creazione di una rete di
aule studio capitoline, comple-
mentare al sistema delle biblio-
teche civiche. Nei mesi scorsi
sono state aperte le aule studio
al Museo di Roma, a Palazzo
Braschi, al MACRO, a La
Pelanda del Mattatoio e nei
quartieri Montespaccato e
Trionfale, e una all’interno del
Centro Commerciale Euclide.
A queste si aggiungono quelle
realizzate dai Municipi: alla
Vaccheria e a piazza Sempione.
Il progetto della Rete delle aule
studio, a cui potranno parteci-
pare anche soggetti esterni
all’amministrazione locale con
delle sedi federate, nasce con
l’obiettivo di garantire spazi
accessibili e accoglienti per la
cittadinanza, valorizzando il
patrimonio culturale della
città. L’aula studio della Casa
del Cinema, gestita dalla
Fondazione Cinema per Roma,
dispone di 8 postazioni dedica-
te e di ulteriori 20 in un’area
del punto ristoro, con apertura
quotidiana dalle 10:00 alle
18:00. Quella del Museo Pietro
Canonica, sotto la gestione
della Sovrintendenza
Capitolina ai Beni Culturali,
offre 8 postazioni accessibili
negli orari di apertura del
museo: dal martedì al venerdì
dalle 10:00 alle 16:00 e il sabato

e la domenica dalle 10:00 alle
19:00. Entrambe le aule studio
si trovano nella splendida cor-
nice di Villa Borghese, in un
ambiente unico e suggestivo.
Infine, l’aula studio del
Palazzo Esposizioni, curata
dall’Azienda Speciale
Palaexpo, è dotata di 24 posta-
zioni al piano terra, accanto
alla libreria museale e alla caf-
fetteria, e sarà fruibile dal mar-
tedì alla domenica dalle 10:00
alle 20:00. Tutte le nuove sedi
sono dotate di connessione Wi-
Fi gratuita e prese di ricarica
per dispositivi elettronici. Il
progetto si inserisce in una
strategia di potenziamento dei
presidi culturali di Roma
Capitale, che entro la fine del
mandato del sindaco Gualtieri
vedrà un sistema composto da
una rete articolata e solida
composta da 68 presidi presen-
ti in tutta la città: 42 biblioteche
in gran parte rinnovate, 16 aule
studio e 10 poli civici, nonché
la riqualificazione di 22 delle
40 biblioteche già esistenti con i

fondi PNRR, rendendo dispo-
nibile un’infrastruttura pubbli-
ca, gratuita, di accesso alle
politiche culturali e alla cono-
scenza, più forte e radicato.
Prossimamente, nuove aule
studio apriranno al Parco
Archeologico del Celio e al
quartiere di Tor Pignattara. Nel
frattempo, l’Assessorato alla
Cultura di Massimiliano
Smeriglio è al lavoro per realiz-
zarne di nuove anche alla
Centrale Montemartini, alla
Torre dei Conti e all’interno del
futuro Museo delle Periferie
che sorgerà a Tor Bella
Monaca. In attesa dell’amplia-
mento della Rete, l’Assessorato
alla Cultura ha avviato una col-
laborazione con l’ISIA Roma
Design, (Istituto Universitario
pubblico di Design), per la rea-
lizzazione di un portale in cui
si potranno reperire tutte le
aule studio, comunali e federa-
te, presenti nel territorio.
“Siamo orgogliosi di aprire al
pubblico tre nuove aule studio,
funzionali anche nel fine setti-

mana, che arricchiranno l’of-
ferta dei servizi culturali citta-
dini. Questa iniziativa, inserita
nel più ampio progetto della
Rete delle aule studio di Roma,
sottolinea l’impegno della
nostra Amministrazione nel
creare spazi funzionali e inclu-
sivi, capaci di valorizzare il
patrimonio storico e culturale
della città. Offrire ai giovani
romani e agli studenti fuorise-
de nuovi luoghi per leggere e
studiare insieme è un passo
fondamentale per trasformare
la Capitale in una città più a
misura dei bisogni e delle
aspettative di chi la vive” -
dichiara il Sindaco di Roma
Capitale, Roberto Gualtieri.

“Stiamo lavorando a una signi-
ficativa trasformazione del
nostro sistema pubblico gratui-
to di prossimità, che si articola
in tre aree: biblioteche, aule
studio e poli civici. L’apertura
delle tre nuove aule studio
costituisce un segnale concreto
di attenzione verso gli studen-
ti, le studentesse e l’intera
comunità cittadina. La nostra
città offre di spazi meravigliosi
che meritano di essere disponi-
bili il più possibile, in partico-
lare per le generazioni giovani,
che si trovano ad affrontare le
difficoltà del caro affitti, che
rende più difficile la vita acca-
demica e lavorativa. Le nuove
aule studio, situate in luoghi di

prestigio come la Casa del
Cinema, il Museo Pietro
Canonica e il Palazzo
Esposizioni, rappresentano
una risposta concreta anche
questa esigenza, offrendo un
servizio fruibile da tutti, in
orari molto estesi. La cultura,
nel suo significato più ampio, è
lo strumento attraverso cui i
cittadini di un territorio posso-
no essere esposti a stimoli e
confronto. Crediamo ferma-
mente che questo contributo
favorisca la costruzione di una
collettività più felice, più con-
sapevole e più libera.” - dichia-
ra l’Assessore alla Cultura di
Roma Capitale, Massimiliano
Smeriglio
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Con una delibera votata all’unanimità dalla
Giunta, Roma Capitale ha approvato il mancato
riconoscimento del pubblico interesse per il pro-
getto di fattibilità sullo Stadio Flaminio presen-
tato da Costruzioni Civili e Commerciali S.p.A.,
in qualità di mandataria del R.T.I. costituito con
la Rubner Holzbau S.r.l. e la S.S.D. Roma Nuoto
a.r.l. Tra le considerazioni a fondamento della
delibera di Giunta si legge: “La proposta non
restituisce alla città la funzione primaria per la
quale la struttura è stata progettata, quella di
Stadio; non valorizza la vocazione di ‘grande
impianto sportivo’ in grado di ospitare manife-
stazioni sportive nazionali e internazionali;
depotenzia le potenzialità dello stadio quale

polo attrattore culturale”. Inoltre: “La proposta
depotenzia le funzionalità dello Stadio in virtù
della riduzione del numero dei posti, dai 42 mila
originari a 7500, e dell’introduzione di funzioni
di carattere commerciale” con una rete “costitui-
ta da una struttura di vendita di 2.500 metri qua-
drati ed altre aree di vendita”. Da grande stadio
d’interesse nazionale, il Flaminio sarebbe stato
trasformato in “un impianto polifunzionale”
con una “pluridisciplinarità delle attività sporti-
ve previste, le quali, peraltro non arricchiscono
l’offerta sportiva del quadrante territoriale di
riferimento”, uno dei più forniti di Roma in ter-
mini di strutture e servizi per lo sport: una pre-
ziosa eredità delle Olimpiadi del 1960.

Stadio Flaminio, la giunta non riconosce
il pubblico interesse al progetto Roma Nuoto

Baldassarre: borse di studio Stem
da 100mila euro per le studentesse



Presentato in un’assemblea pubblica il piano Acea Ato2 nell’area di Prataporci
Mun. VI, Segnalini-Angelucci: parte la Fase 1
della nuova rete idrica e fognaria di Prataporci
È stato presentato ieri pomerig-
gio nel corso di un’assemblea
pubblica, il piano di Acea Ato2
per la realizzazione della
nuova rete idrica e fognaria in
località Prataporci, nel
Municipio VI. Hanno parteci-
pato all’incontro i residenti del-
l’area, l’Assessora ai Lavori
pubblici di Roma Capitale
Ornella Segnalini, il Consigliere
capitolino Mariano Angelucci e
i tecnici di Acea Ato2. In parti-
colare, l’intervento punta alla
realizzazione di una nuova rete
idrica e una nuova rete fogna-
ria, completamente assenti nel-
l’area, che Roma Capitale ha
progettato e programmato tra-
mite Acea. Il programma è sud-
diviso in 5 quadranti ed è stato
anticipato l’avvio della prima

fase che partirà entro l’anno.
Nel dettaglio saranno interessa-
te, per quanto riguarda la rete
idrica, Via Campobello di
Mazara, Via Scaletta Zanclea,
Via del Padiglione, Via Alicudi,
Via San Vito Lo Capo; per la
rete fognaria Via Campobello
di Mazara, Via Scaletta

Zanclea, Via Gionata, Via del
Padiglione, Via Alicudi. “Il
piano di Roma Capitale sulle
periferie sta procedendo” ha
sottolineato l’Assessora
Segnalini. “Grazie alla collabo-
razione con l’assessorato
all’Urbanistica e con il suppor-
to di Acea stiamo portando

acqua e fognature in zone della
città in cui ancora sono assenti.
Entro l’anno inizieranno i lavo-
ri a Prataporci, ma anche altre
aree con situazioni di disagio
sono al centro degli interventi
che nel complesso arrivano a 25
milioni di euro. Tra queste
Tragliatella, Cava Pace e

Giustiniana. Altri lavori riguar-
dano Fontana Rotta,
Castelverde e Fosso San
Giuliano. Sono in corso lavori
alla Tenuta Piccirilli e Borgo
Sant’Isidoro, in via Tiberina
dove Acea Ato2 sta realizzando
un nuovo collettore fognario ed
è stato concluso il tratto idrico

di Fosso dell’Osa. Si tratta -
conclude Segnalini - di inter-
venti attesi da anni che stiamo
portando avanti anche grazie
all’importante contributo degli
abitanti”. 
“Oggi è una grande giornata
per Roma e per il municipio VI.
Dopo decenni arrivano i servizi
primari, impianti fognari e
acqua nella zona di Prataporci.
Un lavoro costante portato
aventi in questi anni con il sin-
daco Gualtieri, l’assessora
Segnalini e la maggioranza che
sta ottenendo importanti risul-
tati, unendo Roma dal centro
alle zone più lontane. Una bella
notizia per gli abitanti del
municipio VI”, ha commentato
il consigliere capitolino
Mariano Angelucci.
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Referendum: anche gli universitari fuori sede dei tre 
Atenei romani potranno essere presidenti di sezione
Lo prevede un’intesa siglata intesa tra Roma Capitale, Sapienza, Tor Vergata e Roma Tre
Bugarini: “Promuoviamo concretamente la partecipazione democratica al voto”
In occasione dei prossimi refe-
rendum del mese di giugno
anche gli studenti universitari
fuori sede dei tre principali
atenei pubblici romani che lo
vorranno potranno, in caso di
necessità, essere nominati pre-
sidenti di Sezione in surroga.
Lo prevede un’integrazione -
siglata da Roma Capitale con

le Università Sapienza, Tor
Vergata e Roma Tre - al proto-
collo d’intesa messo a punto
l’anno scorso, sempre da
Roma Capitale e dai tre atenei,
che prevedeva già la messa a
disposizione del Comune di
un elenco di studenti volonta-
ri, residenti a Roma, disponi-
bili a essere nominati presi-

denti di Sezione se necessario.
Per le prossime consultazioni
referendarie quindi, Roma
potrà contare anche sul sup-
porto degli studenti fuori sede
delle tre università che lo vor-
ranno e che potranno quindi
aggiungersi ai loro compagni
residenti a Roma, il cui sup-
porto è stato fondamentale già

l’anno scorso. “Sono molto
contento per l’estensione del-
l’intesa siglata l’anno scorso
tra Roma Capitale e queste tre
importanti università pubbli-
che cittadine - ha dichiarato
l’assessore ai Servizi anagrafi-
ci ed elettorali, Giulio
Bugarini, che ha firmato per
conto di Roma Capitale - è

un’integrazione di grande
importanza che permette di
‘arruolare’ anche gli studenti
fuori sede come presidenti di
Sezione elettorale. Per loro
potrà essere un’importante
occasione di crescita e per noi
un’opportunità preziosa per
poter garantire la copertura
dei seggi cittadini e il regolare

svolgimento delle operazioni
di voto, promuovendo così
concretamente la partecipa-
zione democratica.” “Ai verti-
ci delle università e agli stu-
denti che saranno disponibili
a lavorare con noi va il mio
ringraziamento e la ricono-
scenza di Roma Capitale”, ha
concluso.

“A poco più di un anno dalla scadenza del Pnrr, i dati sul
ricorso ai fondi disponibili per gli asili nido e le scuole dell’in-
fanzia diffusi dalla Cgil delineano un quadro ben preciso su
cui avviare una seria riflessione. Dei fondi a disposizione per
gli asili nido, l’Italia ha speso appena il 21,2%. Un dato che, in
qualche modo, si collega all’alto tasso di denatalità che carat-
terizza il nostro Paese oramai da decenni e che affonda le sue
radici nella grande sfiducia nutrita nelle politiche a supporto
delle famiglie. A tal proposito, il Governo Meloni ha senz’al-
tro imboccato la strada giusta e ha già messo in campo alcune
misure giuste e opportune, ma per invertire in maniera anco-
ra più incisiva questa tendenza sarebbero auspicabili ulteriori
sforzi e investimenti che possano fungere da sprono e rassicu-
rare le giovani coppie che intendono avere figli. Tra questi, vi
è sicuramente il miglioramento di un sistema - quello degli
asili nido - fondamentale per garantire ai giovani genitori
impegnati con il proprio lavoro quel sostegno di cui necessita-
no nel quotidiano. I fondi messi a disposizione nell’ambito del
Pnrr rappresentano una grande opportunità per fare ciò e non
sfruttarli potrebbe tradursi in un danno per il futuro del
nostro Paese”. Lo dichiara, in una nota, la capogruppo di
Forza Italia in Assemblea Capitolina Rachele Mussolini.

Pnrr, Mussolini (FI):
“Fare maggior ricorso 
a fondi  disponibili 
per asili nido”

“Nelle ultime settimane, dopo una fragi-
le tregua, sulla popolazione civile pale-
stinese di Gaza sono tornate a cadere le
bombe. L’esercito israeliano ha lanciato
una nuova offensiva, causando ancora
migliaia di vittime e un numero impre-
cisato di sfollati. Di fronte alle atrocità di
una guerra che non cessa, alle bambine e
ai bambini innocenti uccisi, ai giornalisti
e alle giornaliste presi di mira, alla fame
e alla distruzione sulle coste del nostro
stesso Mar Mediterraneo, Roma deve
dare un segnale: spegnere le luci del
Colosseo, per accendere le coscienze di
tutte e tutti”. Lo dichiarano in una nota i
consiglieri capitolini Alessandro
Luparelli (Sce), Michela Cicculli (Sce),
Giovanni Caudo (Rf), Tiziana Biolghini
(Rf), Sandro Petrolati (Demos), Nando
Bonessio (Ev). “Un atto necessario che
vuole raccogliere e dare voce alle soffe-
renze dei due popoli per i civili innocen-

ti uccisi, senza dimenticare chi ha perso
la vita durante l’attacco di Hamas su
Israele dell’ottobre 2023 - proseguono -,
che condanniamo fermamente. Allo
stesso modo, condanniamo l’occupazio-
ne israeliana della Cisgiordania, lo sfol-
lamento continuo delle comunità pale-
stinesi dalle loro terre, mentre continua
la campagna militare nella Striscia di
Gaza. In questo anno e mezzo, in diretta
mondiale abbiamo assistito alla ferocia
della guerra, ai danni della popolazione

palestinese, privata delle minime condi-
zioni necessarie alla vita, dall’assistenza
sanitaria, all’acqua e al cibo. Per questo
abbiamo depositato una mozione per
chiedere di ‘vestire’ in segno di lutto il
Colosseo, dando disposizione di tenere
spenta l’illuminazione del monumento
più importante della Capitale per
un’ora: un gesto per chiedere un cessate
il fuoco immediato e l’apertura di corri-
doi umanitari sicuri per il trasporto di
beni di prima necessità e medicinali alla
popolazione civile palestinese costretta
a vivere in condizioni inaccettabili.
Sempre per dare il nostro sostegno alla
pace, comunichiamo la nostra adesione
alla manifestazione organizzata da Anpi
e Cgil che si svolgerà in piazza del
Campidoglio oggi alle 18.30”, concludo-
no i consiglieri comunali Luparelli,
Cicculli, Caudo, Biolghini, Petrolati e
Bonessio.

Vittime in Medio Oriente 
mozione di Sce-Rf-Demos-Ev
per spegnere luci Colosseo



“Oggi la Settevene Palo Nuova, strada
di competenza di Città Metropolitana
di Roma Capitale che collega
Cerveteri a Bracciano ha un volto
nuovo, può essere finalmente definita
una strada degna di una società civile.
Si sono infatti conclusi da alcune setti-
mane i lavori di rimozione delle disca-
riche abusive che da troppo tempo
macchiavano vergognosamente que-
sta strada: un intervento che sebbene
abbia avuto una durata relativamente
breve da un punto di vista pratico, ha
necessitato di un iter burocratico e
amministrativo lungo e complesso.
Ora, grazie alla Convenzione ex art.15
della Legge 241/1990 stipulata tra il
nostro Comune e l’Ente proprietario
della strada nel dicembre scorso, una
firma sulla quale ho lavorato moltissi-
mo insieme ai nostri Uffici, siamo
giunti ad un accordo tra le parti ma
soprattutto alla risoluzione del pro-
blema. Ora confidiamo nella sensibili-

tà e nel buon senso delle persone: la
Settevene Palo Nuova non è la discari-
ca personale di chi non vuole rispetta-
re la città e le regole di igiene urba-
na!”. A dichiararlo è Elena Gubetti,
Sindaco di Cerveteri, che aggiunge: 
“Più dettagliatamente - prosegue il
Sindaco di Cerveteri Gubetti - il proto-
collo che è stato siglato individua le
attività per ciascuno dei due Enti,
ovvero il nostro e Città Metropolitana:

bonificare, trasportare e smaltire i
rifiuti abbandonati, attività i cui costi
ricadranno comunque e sempre su
tutti noi cittadini. La rimozione e il
trasporto rifiuti sarà a carico di Città
Metropolitana mentre lo smaltimento
sarà a carico del nostro Comune.
Un’attività importante ma anche
dispendiosa, per la quale ovviamente
sia noi che loro abbiamo dovuto stan-
ziare appositi fondi a bilancio.

Bonificare le discariche abusive in
strade come la Settevene Palo Nuova
era un impegno preciso che mi sono
presa con tanti cittadini e che ora ha
trovato una soluzione: ma come sem-
pre, per una città e un territorio più
pulito, è importante che ci sia la colla-
borazione da parte di tutti, cittadinan-
za in primis”.
Commenta la conclusione dei lavori
di rimozione dei rifiuti anche
Alessandro Gnazi, Assessore
all’Ambiente del Comune di
Cerveteri, che dichiara: “Questo è un
primo, seppur importantissimo, passo
per il nostro territorio. Come ammini-
stratori per troppo tempo ci siamo tro-
vati nella situazione di non poter
intervenire in maniera diretta a segui-
to delle giuste rimostranze dei cittadi-
ni sulle infinite e vergognose discari-
che abusive che quotidianamente sor-
gevano lungo la Settevene Palo
Nuova che unisce la nostra città a

Bracciano. Ora completeremo il lavo-
ro con maggiori controlli e con l’in-
stallazione di foto-trappole, che peral-
tro attiveremo grazie ad uno stanzia-
mento di risorse da Città
Metropolitana pari a 20mila euro. La
conclusione dei lavori di bonifica
della Settevene Palo Nuova è sicura-
mente un fattore importante: il lavoro
di tutti ora, sia nostro come ammini-
stratori sia dei cittadini, è far sì che
rimanga pulita sempre. Con l’occasio-
ne, rivolgo un ringraziamento al per-
sonale dell’Ufficio Ambiente del
Comune di Cerveteri che ha seguito
tutto l’iter ed a Città Metropolitana
che, ci tengo a ricordare, si é fatta cari-
co delle spese per la rimozione delle
discariche e con cui, in ogni caso, è
stato fatto un ottimo lavoro di squa-
dra fino a giungere alla risoluzione di
una problematica che, fino a poco
tempo fa, sembrava impossibile da
risolvere”.
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Completata la rimozione dei rifiuti e bonifica 
della Via Settevene Palo Nuova per Bracciano

L’Auser “a spasso 
nella storia”dal Medioevo
alla Divina Commedia
Appuntamento per martedì In Sala Ruspoli. L’Assessore
alla Cultura Cennerilli: “Auser realtà preziosa per Cerveteri, 
sempre in prima linea nel sociale e nelle attività ricreative”

Il Sindaco di Cerveteri Elena Gubetti: “Finalmente può essere definita come una strada 
degna di una società civile”. L’Assessore all’Ambiente A lessandro Gnazi: “Prossimo passo 

il posizionamento delle foto-trappole, ottenuti da C ittà Metropolitana 20mila euro”

Alla prima esperienza da Assessore, Parroccini anche quest’anno
conferma il proprio ruolo nella manifestazione nei panni
di Disma: “Prosegue la tradizione, rinnoviamo l’emozione”

Rievocazione storica della Via Crucis
a Cerveteri, Parroccini: “Emozione
che si rinnova ogni anno”

Un tuffo nel passato tra balli
e letture, passando dal
Medioevo alla Divina
Commedia. Martedì 8 aprile
a partire dalle ore 16:30
appuntamento culturale di
prestigio in Sala Ruspoli a
Cerveteri, dove
l’Associazione Auser, in col-
laborazione con “La compa-
gnia dei Virelai”, la “A.s.d. a
Tutto Ritmo” e il Gruppo
Rievocazioni Lazio accompa-
gnerà il pubblico in un lungo
viaggio nella storia. “Vita e
costumi in una città medievale
verso l’autunno del
Medioevo”, questo il titolo del-
l’iniziativa che gode anche del
Patrocinio dell’Assessorato alla
Cultura del Comune di
Cerveteri, che vedrà oltre ai
balli in costume della compa-
gnia dei Vilerai, anche una con-
ferenza tenuta dal Professor
Settimio La Porta, figura di
spessore estremamente apprez-
zata in città e le letture di alcu-
ni brani tratti dalla Divina
Commedia da parte del

Professor Marco Valeri.
L’ingresso all’evento è libero e
gratuito. “L’Auser è una realtà
associativa di fondamentale
importanza per Cerveteri - ha
dichiarato Francesca Cennerilli,
Assessore alla Cultura del
Comune di Cerveteri - le inizia-
tive culturali che propongono
da sempre rappresentano un
momento molto partecipato da
parte dell’utenza. L’evento di
martedì 8 aprile sarà un mera-
viglioso mix tra letture, balli e
racconti dove protagonisti
saranno anche diversi nostri
concittadini”. “Un ringrazia-
mento ed un in bocca al lupo
speciale ci tengo a rivolgerlo a

Cinzia Palloni, nuova refe-
rente di Auser a Cerveteri,
che già nei primi giorni suc-
cessivi al mio insediamento
in Giunta ho avuto modo di
incontrare - ha aggiunto
Francesca Cennerilli,
Assessore alla Cultura del
Comune di Cerveteri - il suo
compito è doppiamente
importante: non soltanto per-

ché le attività di Auser da sem-
pre sono numerosissime, che
spaziano costantemente dalla
cultura al sociale, dalla sensibi-
lizzazione sulle tematiche
ambientale all’assistenza alle
persone più sole e fragili, ma
perché succede ad una persona
speciale e nel cuore di tutti noi,
Giulia Cannavò, che ci ha
lasciati nel gennaio di quest’an-
no e che per tantissimi anni ha
ricoperto il ruolo di coordina-
trice in città. A Cinzia, un affet-
tuoso augurio di buon lavoro e
la conferma della mia piena
disponibilità a collaborare in
tante nuove iniziative per la
collettività”. 

“La Rievocazione Storica del
Venerdì Santo quest’anno avrà
un sapore speciale per me, sarà
doppiamente emozionante.
Oltre a viverla nel consueto
ruolo di Disma, uno dei due
ladroni ai lati di Gesù, sarà la
prima che farò da Assessore di
questa città. In questi mesi, con
Pietro, Giovanni e Francesco
Longatti del Comitato del
Venerdì Santo e con Francesca Cennerilli, Assessore
alla Cultura, abbiamo svolto numerosi incontri affin-
chè questa storica manifestazione, che da 59anni
emoziona e ci unisce, fosse ancor più scenografica e
suggestiva. Oltre ai tantissimi figuranti, ai vestiti
d’epoca, bighe e cavalli, ci sarà un nuovo impianto di
luci e musiche di sottofondo oltre alla trasmissione in
diretta, per la prima volta, dei momenti più salienti
su un maxischermo. Vi aspettiamo in tantissimi
venerdì 18 aprile, a partire dalle ore 21:00 in Piazza
Aldo Moro a Cerveteri”. A dichiararlo è Manuele
Parroccini, Assessore del Comune di Cerveteri che
prosegue: “Insieme a Francesca Cennerilli, Assessora
alla Cultura del nostro Comune e al Sindaco Elena
Gubetti, sin dai primi giorni di febbraio ci siamo riu-
niti diverse volte con il Comitato del Venerdì Santo -
ha aggiunto Parroccini - già da diversi giorni si stan-
no svolgendo le prove generali e come ogni anno, ci
aspettiamo che anche questa volta la manifestazione

richiamerà nel nostro Centro
Storico migliaia di famiglie e di
visitatori. La Rievocazione del
Venerdì Santo da ben 59anni
rappresenta un momento di
unione, di aggregazione, che ci
fa sentire una comunità unita e
coesa. Anche in questa edizio-
ne, svolgerò il ruolo di Disma
all’interno della Via Crucis:
questa è una tradizione che si

rinnova e si tramanda. Anche i miei figli vi prendo-
no parte come figuranti e spero che in un futuro pos-
sano essere tra coloro che con lo stesso impegno e
passione di Pietro, Giovanni e Francesco Longatti,
mantengono viva questa manifestazione”. “Un
Venerdì Santo che quest’anno andiamo a vivere con
un pensiero speciale per una persona che non soltan-
to il Comitato organizzatore, ma credo tutta
Cerveteri, porterà per sempre nel cuore - conclude
Manuele Parroccini - sarà infatti il primo senza un
amico, un fratello per tutti noi che da tanti anni pren-
diamo parte alla Rievocazione: Osvaldo Perillo, che
ci ha lasciati nel Gennaio di quest’anno. Certo di rap-
presentare anche il pensiero della Famiglia Longatti
e di tutto il Comitato, la Rievocazione di quest’anno
è dedicata a lui: ovunque lui sia, sono certo che ci
starà guardando. L’appuntamento è come sempre in
Piazza Aldo Moro, che ci auspichiamo sia gremita di
pubblico e famiglie”.



2.550”Indipendenza” e
“Identità” sono le parole chia-
ve che daranno vita e plasme-
ranno l’ambizioso progetto di
cui saranno parte integrante i
Comuni di Allumiere,
Cerveteri, Civitavecchia,
Fiumicino, Ladispoli, Santa
Marinella e Tolfa. Uniti da una
identitaria tradizione storico-
culturale, tutti appartenenti al
litorale romano, testimoni
delle radici culturali che rac-
chiudono un inestimabile
patrimonio archeologico,
affiancheranno ai fasti della
storia un quadro di sviluppo
sostenibile per il rilancio verso
il futuro dei territori, animato
da pari dignità e opportunità.
Fautore del progetto, protago-
nista dell’incontro, l’On.
Alessandro Battilocchio,
primo firmatario della propo-
sta di legge per l’istituzione
della nuova provincia Porta
d’Italia, delegato d’Aula di
Forza Italia. Al tavolo di confe-
renza riuniti anche il Sindaco
di Fiumicino Mario Baccini, il
Consigliere Comunale di
Civitavecchia capogruppo di
FI Luca Grossi ed il Prof. Avv.
Enrico Michetti che ha fornito
il proprio contributo tecnico
giuridico al progetto; presenti
sindaci, amministratori locali,
rappresentanti regionali e tec-
nici. Sono intervenuti alcuni
tra i rappresentanti di alcune
realtà Comunali in un con-
fronto concreto e operativo sul
progetto di riassetto territoria-
le.
Luigi Landi, Sindaco di
Allumiere, il comune più pic-
colo del progetto territoriale
che ha come obiettivo quello
di migliorare significativa-
mente la qualità di vita dei cit-

tadini ha parlato di “Una gran-
de occasione per mettere alla
prova le proprie capacità, sem-
plificare i servizi del mondo
amministrativo dei Comuni,
difendere l’identità culturale
con l’obiettivo di avvicinare il
cittadino all’Istituzione”. Da
parte sua, invece, la

Consigliera Regionale del
Lazio, Marietta Tidei, ha sotto-
lineato “l’importanza della
progettualità e dello sviluppo
di soluzioni condivise”.
Positivo anche l'intervento di
Emanuela Mari, Consigliera
Regione Lazio di Fratelli
D'Italia, che portato l’attenzio-

ne sull’importanza di una
sinergia sul territorio, l’istitu-
zione della “Zona logistica
semplificata” (ZLS), misura
chiave per il rilancio di aree
portuali e industriali atta a
semplificare processi ammini-
strativi incentivando nuovi
investimenti. I lavori si sono
chiusi con le dichiarazioni
dell’On. Battilocchio che ha
dichiarato: “È il momento di
restituire centralità a un terri-
torio che per storia, potenziali-
tà e dinamismo merita un
ruolo autonomo e riconosciuto
nelle istituzioni”. Una sfida
che apre all’opportunità del
rilancio di tutta l’economia
locale, e di una nuova
Provincia che manterrà
comunque un rapporto diretto
con Roma Capitale, rafforzan-
do entrambi e valorizzando le
potenzialità della rinnovata
area territoriale.

Un passo concreto verso l'inclusione e l'autono-
mia delle persone con disabilità. Grazie ai fondi
del PNRR, l'Assessorato ai Servizi Sociali ha otte-
nuto il finanziamento per un progetto di riquali-
ficazione edilizia destinato a due alloggi in
Piazza Strauss. L'iniziativa, parte della Missione
5 "Inclusione e coesione" del PNRR, e mira a
offrire un'opportunità abitativa a gruppi di per-
sone con disabilità. La linea di attività intende
allargare la progettualità per la “Vita indipen-
dente” e per il “Dopo di noi” consentendo di
migliorare l’autonomia delle persone con disabi-

lità ed offrire opportunità di accesso nel mondo
del lavoro. Per dare concretezza alla missione,
l’Ufficio Servizi alla Persona e Socio-
Assistenziali, è stato supportato dall’Assessorato
ai Lavori Pubblici sia nella procedura di gara che
nella realizzazione del progetto. A tal fine è stato
individuato un immobile di proprietà comunale,
ubicato a Borgata Aurelia, una città Giardino e
bene culturale che sorge in una ampia area verde
dotata di tutti i servizi primari e secondari. Il
progetto prevede la creazione di unità abitative
su un unico piano, capaci di ospitare fino a 12

persone. Gli spazi saranno progettati per garan-
tire la massima accessibilità, con servizi igienici
adeguati alle esigenze di chi ha mobilità ridotta,
una cucina attrezzata e una zona comune dove
potranno essere organizzate attività lavorative e
sociali. Un altro elemento chiave del progetto è la
tecnologia: tutti gli impianti saranno completa-
mente rinnovati e l'intera struttura sarà dotata di
sistemi domotici avanzati, in linea con l'obiettivo
di migliorare la qualità della vita degli ospiti.
“Posso dire con soddisfazione che grazie al lavo-
ro costante e sinergico degli uffici dei Lavori
Pubblici e dei Servizi alla persona e Socio-
Assistenziali, si è conclusa oggi la procedura di
gara e che si stanno perfezionando gli atti di
aggiudicazione di un progetto essenziale per la
nostra comunità. Pertanto, a breve, inizieranno i
lavori di rifacimento dell’immobile interessato”,
così il Sindaco Marco Piendibene, esprimendo
pieno apprezzamento per l’impegno
dell’Assessore ai Servizi Sociali Antonella
Maucioni e dell’Assessore ai Lavori Pubblici
Patrizio Scilipoti.

Provincia Porta d’Italia
Nuova frontiera per essere
“futuri protagonisti”
Il 31 marzo nella Biblioteca della Camera dei Deputati, si è tenuto
l'importante incontro per la Nuova Provincia “Porta d’Italia”

Riceviamo e pubblichiamo - “Sorprende che sempre da organi di infor-
mazione giungono attacchi al PD da quelle altre forze politiche che “teo-
ricamente” dovrebbero dare man forte all’azione politica democratica.
Tema questa volta scelto, il rapporto tra il Circolo locale e i recenti fatti
riguardanti l’assetto politico dell’amministrazione comunale guidata
dal Sindaco Tidei. A dire di qualcuno espressi in forma ed operosità
“irrilevanti”. Il Partito Democratico è per sua natura un soggetto politi-
co che fa della riflessione, dell’elaborazione e della responsabilità i pila-
stri del proprio agire, contrapponendosi con forza a qualsiasi imposta-
zione manifesta a “toni elevati”, populista e in cerca di una mera visibi-
lità. A leggere alcuni articoli ci si rimane spiazzati di come a farla da
padrona sia la costante ricerca di spazi a scapito di altri, sfruttando su
momenti particolari. Al desiderio di porsi al centro dell’attenzione, da
forza politica trainante nelle ultime due vittorie comunali del centrosi-
nistra, il Circolo del Partito Democratico di Santa Marinella e Santa
Severa risponde con tutto il proprio impegno costantemente messo a
disposizione della collettività cittadina, concepito per dare risposte ad
un territorio proiettato in avanti secondo il principio della peculiarità.
Presenza, sulla quale il Partito contemp         oraneamente chiede, come
sta facendo e già dimostrato pubblicamente, osservanza dei rapporti di
stima, fiducia e collaborazione. Il tutto, sempre all’insegna di uno sguar-
do aperto, proiettato ad un domani migliore e differente rispetto all’og-
gi interpretato dalle destre ora al Governo, soprattutto con chi coerente-
mente intende seguire questo percorso. Il Partito Democratico di Santa
Marinella e Santa Severa c’è e con tutto sé stesso”. Così in una nota del
Partito Democratico Santa Marinella e Santa Severa.
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Rispetto per questo nostro Partito,
patrimonio di idee e di valori 
del campo progressista!
Santa Marinella: il Pd 
contro gli attacchi delle
opposizioni sui Media

Autonomia e inclusione: 
nuovo progetto a Piazza Strauss
Progetto per la riqualificazione edilizia di n° 2 alloggi siti in piazza Strauss 
per l'incentivazione di percorsi di autonomia per persone con disabilità

Dopo la chiusura degli uffici di
via della Monacella per l’esecu-
zione di lavori di ristrutturazio-
ne e ammodernamento e il con-
seguente rischio di disagio per
gli abitanti di doversi recare fino
all’ufficio centrale di Santa
Marinella, il sindaco ha richiesto
alla dirigenza di Poste Italiane
una soluzione suppletiva. “La
chiusura di un servizio pubblico
così utile mette in difficoltà i cit-
tadini, soprattutto chi non è
munito di auto o le persone

anziane. Per questo motivo ho
proposto a Poste Italiane di alle-
stire un truck o un container che
possa consentire il prosegui-
mento dei servizi offerti dall’uf-
ficio postale”. Così nella giorna-
ta di oggi, secondo quanto si
apprende dal comunicato del
Comune, i tecnici di Poste
Italiane effettueranno il sopral-
luogo per la collocazione della
sede mobile, così che non si
interrompa oltremodo l’attività
dell’ufficio.

Il sindaco Tidei ha tenuto a
informare che Poste Italiane si è
inoltre resa disponibile a
ampliare le prestazioni della
futura nuova sede di Santa
Severa. Sarà infatti possibile
accedere ai servizi a anagrafici,
senza doversi recare nella sede
del Lungomare Capolinaro. “Si
tratta di un’importante novità
pensata per i residenti e per tutti
coloro che necessitano dei certi-
ficati emessi dagli uffici
dell’Anagrafe. Presso la nuova

sede dell’Ufficio postale potran-
no richiedere certificati di nasci-
ta, di residenza e altri, senza
allontanarsi da Santa Severa”,
ha concluso Tidei.

A Santa Severa arriva l’ufficio mobile di Poste
Il Sindaco Pietro Tidei ha chiesto il Truck in attesa che siano 
ultimati i lavori nella sede di via della Monacella



Importante riconoscimento quello che la Regione Lazio ha
assegnato al Mercato di Civitavecchia. Un risultato frutto di un
lungo iter, conclusosi il 29 ottobre scorso, e reso possibile gra-
zie al lavoro dell’Ufficio Commercio e alla collaborazione con

l’Ufficio Europa, che hanno supportato la richiesta di adesione.
Questo riconoscimento certifica il valore storico e culturale del
Mercato, da sempre cuore pulsante della città, punto di incon-
tro tra il centro storico e le vie commerciali, nonché un’impor-
tante attrazione per i turisti. “L’inserimento del Mercato
Storico nell’elenco regionale è un traguardo significativo che
valorizza una delle realtà più importanti della nostra città”, ha
detto l’Assessore al Commercio Enzo D’Antó, aggiungendo

che “Questo riconoscimento assume ancora più rilevanza in
vista dei prossimi lavori di riqualificazione, garantendo una
tutela specifica e una maggiore valorizzazione del Mercato. Il
prossimo passo sarà l’apertura dell’elenco anche alle botteghe
e alle attività storiche cittadine, per dare il giusto riconosci-
mento a quegli operatori commerciali che, con continuità e
dedizione, hanno mantenuto vive le tradizioni locali, contri-
buendo all’identità e al prestigio di Civitavecchia”.

Visita didattica presso gli
impianti di trattamento dei
rifiuti dell’azienda Pellicano
Green in località Olivastro a
Tarquinia, per gli studenti
dell’Istituto di Istruzione
Superiore “Luigi Calamatta”.
L’iniziativa rientra nell’ambi-
to del progetto “Il rifiuto
come risorsa”, in collabora-
zione con Pellicano Green srl,
Civitavecchia Servizi
Pubblici, l’azienda agricola
“Tenuta del Gattopuzzo” e

gli Istituti scolastici
“Calamatta” di Civitavecchia
e “Cardarelli” di Tarquinia. I
ragazzi sono stati accompa-
gnati dai loro insegnanti e da
operatori qualificati del-
l’azienda tarquiniese nel per-
corso che i rifiuti da riciclare
compiono una volta deposita-
ti negli appositi contenitori.
Scoprire le tipologie di rifiuti,
quanti ne vengono raccolti e
gettati, dove finiscono e a
cosa servono è un momento

informativo che appassiona e
rende ancor più consapevoli i
ragazzi dell'importanza della
raccolta differenziata e dei
comportamenti virtuosi che
tutti dobbiamo mettere in atto
per combattere inquinamento
e cambiamenti climatici.
Il presidente della Pellicano
Green, Franco Caucci, ha gui-
dato i ragazzi presso gli
impianti di selezione dei rifiu-
ti, offrendo ai docenti e agli
studenti l'opportunità di sco-

prire un anello fondamentale
dell'economia circolare e
della sostenibilità ambientale.
Tra le tematiche affrontate
quest’oggi il concetto di rici-
clo e di recupero, i criteri della
raccolta differenziata, il com-
post, il processo di riciclo
della carta ed il materiale
degli imballaggi. La visita
didattica ha lo scopo di forni-
re competenze di scienza eco-
logica su base empirica e sti-
molare il senso di responsabi-

lità ambientale, ragionando in
modo critico sulle semplici
azioni che quotidianamente
hanno impatto sul nostro eco-
sistema-mondo. L’azienda
Pellicano Green svolge attivi-
tà di recupero e riciclo dei
materiali proveniente dalla
raccolta differenziata dei
rifiuti urbani differenziati,
selezionando con cura i mate-
riali veicolandoli presso i
maggiori consorzi di riuso.
Ad accompagnare gli studen-

ti anche la presidente di
Civitavecchia Servizi Pubblici
srl, Avv. Francesca Romana
Tomaselli, secondo la quale si
è trattato di un'esperienza
unica per gli studenti che
coinvolti in tali esperienze
sviluppano una maggiore
propensione a pratiche eco-
sostenibili nella vita quotidia-
na. Investire risorse in questi
programmi non solo educa,
ma semina i semi di un futuro
più verde e consapevole.
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Gli studenti del “Calamatta” in visita didattica presso gli impianti del consorzio Pellicano Green
Il rifiuto come risorsa: iniziativa
per la consapevolezza del riciclo

Scoprire le tipologie di rifiuti, quanti ne vengono raccolti 
e gettati, dove finiscono e a cosa servono è un momento 

informativo che appassiona e rende ancor più consapevoli i ragazzi

Il mercato di Civitavecchia nell’elenco 
regionale delle botteghe e attività storiche
La Regione Lazio ha ufficialmente inserito il Mercato Storico cittadino nell’elenco 
regionale delle “Botteghe e Attività Storiche, Mercati e Fiere” per l’annualità 2024

Pesca senza barriere: iniziativa per l’inclusione
Quattro giorni dedicati alla pesca sportiva come mezzo per implementare l’inclusione delle persone diversamente abili 
Si è tenuta ieri la conferenza
stampa per la presentazione
del progetto “Pesca Senza
Barriere”, un progetto di 4
giornate che ha come scopo
l’inclusione delle persone
diversamente abili nelle atti-
vità della pesca sportiva. Il
progetto, nato dalla sinergica
collaborazione tra
l’Assessorato alle Politiche
Sociali, Assessorato al Turismo,
il Delegato alla Pesca Sportiva
del Comune di Civitavecchia
Mauro Campidonico e il
Comitato FIPSAS della
Provincia si Roma, si fa promo-
tore di una realtà inclusiva, che
avvicini lo sport della pesca
sportiva ai ragazzi, i quali
potranno partecipare a molte-
plici attività: pesca da banchi-
na, pesca magnetica, pesca in
laghetto, pesca della barca.
L’Assessore ai Servizi sociali,
Antonella Maucioni, ha spiega-
to che “il progetto si impegna a
promuovere la salute e l’inclu-
sione delle persone fragili attra-
verso lo sport, in questo caso la

pesca. Saranno quattro le gior-
nate dedicate all’attività di
pesca che si svolgeranno tra
Civitavecchia e i laghetti
Albatros vicino Vetralla.
Ringrazio le molte associazioni,
come l’Arci San Gordiano,
Alice Nova e Il Timone, che
hanno sostenuto con entusia-
smo e convinzione questa bel-
lissima iniziativa.” “Pesca
senza barriere è un’iniziativa
che vuole promuovere lo sport
come uno strumento di inclu-
sione, un mezzo attraverso il
quale avvicinare i ragazzi alla
pesca sportiva e offrire loro
un’esperienza sportiva con
momenti ludici sicuramente
innovativa. Lo sport è certa-

mente uno strumento effica-
ce per abbattere le barriere
dell’isolamento e dell’esclu-
sione sociale”, ha commenta-
to con soddisfazione Patrizio
Pacifico, delegato allo sport,
ringraziando anche la
Capitaneria di Porto per il
sinergico lavoro che consente
di dar vita a realtà del gene-

re. Piero Alessi, Assessore al
Turismo ha poi ricordato che
Civitavecchia è da sempre una
città molto attiva a livello asso-
ciazionistico e di volontariato,
ribadendo che iniziative di
questo tipo valorizzando mol-
teplici aspetti della comunità,
dai servizi sociali alle attività
sportive, fino ad arrivare al
turismo, elementi che insieme
sono tutti promotori della valo-
rizzazione del territorio.
Iniziative come questa, estese a
livello nazionale rappresenta-
no occasioni uniche di crescita,
inclusione e sviluppo di rap-
porti interpersonali. A conclu-
dere, gli interventi di Mauro
Campidonico, Delegato alla

pesca sportiva e Presidente
dell’Associazione Canna da
Riva: “Praticare un'attività inte-
ressante, divertente e appassio-
nante come la pesca consente
di acquisire - con l'osservanza
delle regole sportive - anche le

regole sociali, e quindi di
aumentare la fiducia in sé stes-
si favorendo l'integrazione” e
di Guido della Croce,
Consigliere Nazionale della
FIPSAS: “nel nostro territorio
sono molte le iniziative che

hanno un grande impatto a
livello sociale. Ma si spera che
questo sarà soltanto il primo di
una serie di tasselli che darà
inizio ad un percorso di inclu-
sione, in futuro magari anche a
livelli agonistici.”



Dopo i molteplici impegni e
mostre Alessio Schiavon nei
mesi invernali di pausa, ha
inaugurato una fase pittorica
nuova, quella appunto delle
“Transizioni”. Persone care e
di famiglia che attraversano la
soglia oltre la quale continuia-
mo a vederle nel cuore e nei
ricordi, momenti delicati e una
maturità umana e artistica che
portano a riflettere sulla vita,

sui passaggi, su cosa c’è dopo.
Le Transizioni sono opere che
raccontano di bagliori di luce
che provengono da una
dimensione con cui la nostra
confina e comunica. Schiavon
è convinto che la morte non sia
la fine, ma un passaggio: non
esiste una fine: può far paura
la malattia, il dolore, ma il pas-
saggio no. Ogni artista
aggiunge una cosa alla fiducia

e allo stupore per la meravi-
glia del creato. Aggiunge le
cose che lascia, le opere che gli
sopravviveranno, che cammi-
neranno per il mondo, che
genereranno nuova meravi-
glia in altre persone, che por-
teranno luce nelle case in cui
verranno custodite.
Le opere della nuova serie
“Transizioni” di Alessio
Schiavon saranno esposte in

una personale di due settima-
ne alla Galleria Angelica in
Via Sant’Agostino a Roma dal
3 al 17 aprile 2025 (includendo
quindi la domenica delle
Palme). Ancora una volta con
la curatela di Marina Sonzini e
in collaborazione con Blu Star
International di Roberto
Sparaci. Nell’anno Giubilare,
dedicato alla Speranza,
Schiavon mette sulla tela la

sua idea di speranza, fatta di
luce e di rinascita ciclica, di

meraviglia e di fiducia nella
vita.

Sabato 12 aprile riapre MagicLand, il
parco divertimenti più grande del
Centro-Sud Italia, pronto a regalare
emozioni, risate e avventure indimen-
ticabili a grandi e piccini. La capitale
del divertimento riapre i battenti con
due grandissime novità: Magic Winx,
un’esperienza sensoriale tra pianeti
incantati, foglie volanti e scenografie
da sogno. Un’attrazione pensata per
far brillare gli occhi di tutta la famiglia.
Dal 21 giugno l’estate si accende con
MagicSplash, il parco acquatico a tema
caraibico, con 2 nuovi scivoli mozzafia-
to di oltre 20 metri di altezza per vive-
re l’adrenalina della discesa in acqua e
una comoda area picnic, perfetta per le
famiglie che desiderano rilassarsi
senza rinunciare al proprio pran-
zo portato da casa. Prima novità
assoluta è la spettacolare attra-
zione Magic Winx, con il ritorno
a MagicLand del Winx Club, la
serie animata italiana che ha
conquistato intere generazioni
in tutto il mondo con le avven-
ture delle amate fatine. Magic
Winx è un’esperienza immersi-
va che farà sognare grandi e
piccini, per intraprendere, a
bordo di magiche foglie volan-
ti, un viaggio emozionante tra
i pianeti incantati delle fatine
e vivere sensazioni uniche.
Un viaggio di oltre 4 minuti,
attraverso una superficie di
più di 1.000 mq allestita con
scenografie da vero incanto ed effetti
speciali che riproducono neve, nebbia,
onde d’acqua, luci e laser colorati.
E poi MagicSplash, un angolo di tropi-
ci alle porte di Roma. Una vera oasi con
spiaggia di sabbia finissima, piscina a
onde, vegetazione tropicale, scivoli e
giochi d’acqua per tutte le età. E per chi
cerca relax assoluto? Cabanas private,
vasche idromassaggio e una zona wel-
lness da sogno! 10.000 metri quadri di
sabbia bianchissima e soffice come
borotalco che accarezza i piedi, lettini e
ombrelloni in paglia naturale, cabanas
con spiaggia, vasca idromassaggio e
frigobar privati, una piscina a onde
avvolta da una fitta vegetazione tropi-

cale, scivoli e spray park dis-
seminati su tutta l’area di
40.000 metri quadri comples-
sivi per divertimento e relax
anche nelle giornate più calde
dell’anno. Ma non finisce qui!
MagicLand regala una stagio-
ne memorabile, ricca di adre-
nalina, divertimento, suspense
e relax a bordo delle 40 attra-
zioni del parco, un numero
considerevole in grado soddi-
sfare le esigenze di un vasto
pubblico. Dall’adrenalina di
Wild Rodeo, il giant frisbee
unico in Italia - 40 metri di altez-
za e un’accelerazione di 75
km/h, al launch coaster Shock -
da 0 a 100 km/h in 2 secondi, a

Mystika, la torre più alta d’Italia con i
suoi 72 metri da cui lasciarsi cadere nel
vuoto, fino all’indoor spinning coaster
Cagliostro. E ancora Yucatan, uno stra-
ordinario splash ride tra rovine Maya e
antichi talismani; Old West, l’area a
tema western di oltre 5.000 mq; l’area
Tonga, uno spazio inesplorato con
cascate e zone d’ombra con ben 13
attrazioni dedicate alle famiglie con
bambini; sono solo alcune delle incre-
dibili esperienze da vivere per emozio-
ni senza fine. Importanti novità anche
per le scuole e i ragazzi che verranno
svelate nel corso della stagione:
MagicLand da sempre è un parco

attento all’educazione dei
ragazzi con attrazioni, accademie e
appuntamenti che miscelano sapiente-
mente istruzione, scoperta e diverti-
mento. È il caso di Cosmo Academy
Planetarium, il planetario più grande
d’Europa, con un diametro di 25 metri,
per imparare a conoscere l’universo in
un viaggio immersivo e stupefacente.
A partire da maggio MagicLand pro-
porrà gli ”School Days”, in versione
rinnovata, dedicati a tutte le scuole di
ogni ordine e grado provenienti da
tutta Italia con lacollaborazione e par-
tecipazione delle forze dell’ordine:
Polizia di Stato, Questura di Roma,

Commissariato Pubblica
Sicurezza, Polizia Stradale,
Guardia di Finanza, Arma dei
Carabinieri, Reparti Speciali
RIS e NAS, Polizia Locale e
Guardia Costiera. Tutti gli stu-
denti potranno partecipare e
assistere a progetti didattici
teorici e pratici, laboratori, atti-
vità esperienziali, dimostra-
zioni, talk e video ad alto
impatto emozionale che riem-
piranno i teatri e le vie del
parco offrendo un’esperienza
unica e indimenticabile.
Obiettivo: educare i cittadini
di domani sensibilizzandoli
sui temi più attuali che li

vedono coinvolti in prima persona,
come la sicurezza stradale, la violenza
di genere, il bullismo e il cyberbulli-
smo, la coscienza ambientale e molte
altre tematiche. In occasione del
Giubileo, inoltre, il parco presenta
un’iniziativa speciale: il percorso ”La
porta del Giubileo”, in collaborazione
con ANSPI (Associazione Nazionale
San Paolo Italia). Un percorso interatti-
vo a tappe, attraverso le attrazioni del
parco, dove i partecipanti saranno
coinvolti in enigmi e sfide a tema giu-
bilare, che una volta risolti, consenti-
ranno l’attraversamento dell’Ultima
Porta, dove li aspetterà un enigma da

risolvere per vincere il premio finale.
Infine, un ricco calendario di eventi
estivi con il ritorno dei dj set e delle
serate con special guest d’eccezione tra
cui Cristina d’Avena, Paolo Noise,
Dino Brown e Pippo Palmieri. Non
mancherà Magic Fire Festival, l’appun-
tamento più atteso dell’estate con
incredibili spettacoli pirotecnici a illu-
minare il cielo del parco. La stagione
proseguirà a settembre con Oktober
Festival, la festa delle birre e dello stre-
et food, la grande festa di Halloween, e
si concluderà con Magic Christmas,
l’evento dedicato al Natale che si terrà
fino alla prima settimana di gennaio
2026. 
Tornano, inoltre gli spettacoli sul lago

con la celebre compagnia teatrale
Les Farfadais, nata nel 1998 per le
strade di Parigi. Un’occasione
unica per scoprire l’arte circense di
questa compagnia, che vanta più
di 50 artisti provenienti da tutto il
mondo, con oltre 1.000 costumi
realizzati a mano, frutto di grande
estro creativo. Les Farfadais saran-
no in scena la prossima estate con
un nuovo spettacolo sul lago che
catapulterà i visitatori in incredi-
bili universi modellati su acroba-
zie aeree, video mapping, giochi
di luci e marionette giganti. 
Guido Zucchi, Amministratore
Delegato MagicLand, dichiara:
”Anche quest’anno vogliamo sor-
prendere i nostri visitatori pun-
tando su nuove attrazioni adatte a

tutte le età, un ricco calendario di even-
ti e progetti di edutainment per le
scuole. Dal 2019, con l’acquisizione di
MagicLand da parte di Pillarstone,
sono stati investiti 40 milioni di euro,
di cui 5 in questa imminente stagione,
che hanno portato il parco a risultati
molto soddisfacenti. Con Magic Winx e
l’ampliamento di MagicSplash siamo
pronti ad accogliere gli ospiti con
un’offerta rinnovata e ampliata, a testi-
monianza della nostra crescita in ter-
mini di posizionamento e revenue,
confermandoci una destinazione
imperdibile del divertimento e un rife-
rimento per l’industria del turismo.”

Adrenalina, suspense, divertimento e relax nel parco più grande
del Centro Sud Italia che inaugura la nuova stagione con 40 attrazioni
Sabato 12 aprile riapre Magicland
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Mostra alla Galleria Angelica a Roma:
Personale di Alessio Schiavon-Transizioni
Il 2024 è stato un anno eccezionale per questo artista, iniziato
con la conferenza “L’Arte vince sempre” promossa dal Sen. De Poli
presso la Sala Caduti di Nassirya al Senato, lo scorso gennaio
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L’album, uscito venerdì, è un concept che include anche una canzone candidata all’Oscar 2025
Arriva “Who Believes In Angels?” la nuova
collaborazione tra Elton John e Brandi Carlile

Il 10 e 11 aprile 2025 Alvin Curran, compositore di rilievo
internazionale e figura centrale nella sperimentazione musi-
cale dagli anni Sessanta a oggi, sarà protagonista di un dop-
pio appuntamento romano, fra l’Università degli Studi
Roma Tre e il Teatro Palladium, incentrato sul rapporto tra
suono, paesaggio e arti visive. L’evento, curato da Lara
Conte nell’ambito del progetto di ricerca PRIN PNRR “ASE
- Art Sound Environment: Towards a New Ecology of
Landscape” e promosso dal Dipartimento di Filosofia,
Comunicazione e Spettacolo dell’Università Roma Tre, avrà
inizio il 10 aprile con una tavola rotonda presso la sede del
DAMS (Via Ostiense 139, Aula 2.14, dalle 17.00 alle 19.00). Il
dibattito, dal titolo Attorno ad Alvin Curran. Traiettorie e
luoghi della sperimentazione a Roma, tra arti visive e ricerca
sonora, vedrà la partecipazione dello stesso Alvin Curran e
di studiosi provenienti da diverse università italiane. Dopo i
saluti istituzionali di Luca Aversano, Direttore del
Dipartimento e membro dell’unità di ricerca di Roma Tre,
interverranno Lara Conte e Pasquale Fameli per presentare
il progetto PRIN PNRR “ASE - Art Sound Environment:

Towards a New Ecology of Landscape”. Seguiranno inter-
venti di Ilaria De Sanctis, Francesca Gallo, Paola Lagonigro,
Alessandro Mastropietro, Giulia Pedace e Giovanni Vacca,
che analizzeranno il contributo di Curran alla sperimenta-
zione sonora, il suo legame con l’ambiente e le interazioni
con le arti visive. L’11 aprile il Teatro Palladium (Piazza
Bartolomeo Romano 8, ore 21.00) ospiterà la performance
Endangered Species, uno spettacolo che racchiude l’essenza
della ricerca artistica di Curran. Nato nel 1988 con il titolo
“Electric Rags” e in continua evoluzione, questo progetto
solista si nutre di un archivio sonoro di circa tremila file

audio registrati nell’arco di oltre sessant’anni. Elaborati da
un campionatore midi e suonati con un pianoforte a coda,
questi suoni danno vita a una narrazione sonora unica e
sempre nuova. La performance, in cui il compositore
improvvisa in tempo reale attingendo dal suo archivio sono-
ro, è descritta dallo stesso Curran come “un affresco musica-
le” in cui i suoni essenziali vengono ridefiniti a ogni esecu-
zione. Alvin Curran ha lasciato un segno indelebile nella
musica contemporanea, sin dalla sua esperienza con il collet-
tivo Musica Elettronica Viva, fondato negli anni Sessanta.
L’uso innovativo dei suoni ambientali e il coinvolgimento
attivo del pubblico nelle performance hanno caratterizzato la
sua ricerca, rendendola un punto di riferimento nell’ambito
della sperimentazione sonora. Negli anni Ottanta, la sua pra-
tica si è ulteriormente ampliata con progetti di sonorizzazio-
ne spaziale, tra cui “Maritime Rites”, eseguito per la prima
volta al Laghetto di Villa Borghese, e interventi site-specific
in siti archeologici e naturali, come le Terme di Caracalla e la
Cava di pietra di Matera. L’ingresso agli eventi è gratuito
fino a esaurimento posti.

Uscito venerdì in tutto il
mondo “Who Believes In
Angels?”, il nuovo album che
nasce dalla collaborazione tra
Sir Elton John e Brandi Carlile.
Anticipato nei giorni prece-
denti dal singolo “Swing For
The Fences”, l’intero album è
un mix di canzoni tipiche
della scrittura di Elton, e della
poliedricità dell’artista Usa,
dove il singolo apripista è
’esplosione euforica di rock ‘n’
roll e un inno fiero e determi-
nato. Parlando di questo
brano, Brandi ha raccontato:
"Swing For The Fences” era
una piccola gemma che ho
portato in studio con me: sono
una donna gay, Elton è un
uomo gay ed entrambi abbia-
mo famiglie, e i nostri sogni si
sono realizzati. Pensavo: non
sarebbe bello scrivere un inno
per i giovani ragazzi queer là
fuori, che li inviti a una vita
ancora più grande, più favolo-
sa? Qualcosa che dica loro
‘vai, vai! Non lasciare che
nulla ti trattenga!’.
Elton ha aggiunto: "Quando
abbiamo registrato “Swing
For The Fences”, è stato il
momento in cui l'album ha
preso veramente forma. È
stato difficile arrivare fino a
quel punto, ma sapevamo di
doverci superare e abbiamo
sentito tutti una grande eufo-
ria e gioia. Dopo le difficoltà
iniziali, tutte le incertezze
sono scomparse quando que-
sto brano ha preso vita.
Suonava semplicemente incre-
dibile...".
Il concept dell’album è stato
ideato Elton John insieme alla
cantante, cantautrice e produt-
trice americana vincitrice di
undici “Grammy” Brandi
Carlile e collaboratrice di arti-
sti come, tra i tanti,
Soundgarden, Alicia Keys,
Dolly Partone e Pink e il pluri-
premiato produttore e cantau-
tore Andrew Watt, grandi
amici e collaboratori abituali.
L'album mescola canzoni for-
temente vicine ad Elton e can-
zoni più legate a Brandi. I testi
vedono la firma del collabora-
tore di sempre Bernie Taupin
e Brandi, mentre il produttore
e co-sceneggiatore Andrew
Watt ha seguito il progetto in
qualità di produttore, media-
tore e creativo. Entrati ai
“Sunset Sound Studios” di
Los Angeles nell’ottobre del
2023 con nulla in mano, gli
artisti si sono spinti fuori dalle
loro zone di comfort per scri-
vere e registrare un album
completamente da zero in soli
20 giorni. Ad accompagnarli
una band di musicisti di livel-
lo mondiale composta da
Chad Smith (Red Hot Chili
Peppers), Pino Palladino
(Nine Inch Nails, Gary

Numan e David Gilmour) e
Josh Klinghoffer (Pearl Jam,
Beck). Per la cronaca, questa è
stata la prima volta che Elton

ha permesso alle telecamere di
filmare le sue sessioni di scrit-
tura e registrazione. Le teleca-
mere posizionate intorno allo

studio hanno catturato miglia-
ia di ore di riprese e, infine,
hanno documentato l’intero

processo creativo: interruzio-
ni, scoperte, fogli di testi strap-
pati e tutto il resto. Il risultato
è sorprendente e la portata
caleidoscopica dell’album può
essere messa a paragone con
alcune delle opere più belle di

Elton. Le ballate si mescolano
con il rock and roll, le canzoni
pop e la musica country ame-
ricana si affiancano alla psi-
chedelia accentuata dai sin-
tetizzatori. Questo è un
album tanto inaspettato
quanto trionfante che ci
mostra un Elton in uno
straordinario momento
artistico. Dall’altra parte
c’è Brandi che si conferma
una cantautrice al top
assoluto della sua carrie-
ra, la cui voce si fonde
alla perfezione con quella
di Elton. Le canzoni por-
tano il marchio di fabbri-

ca riconoscibile di Elton e
Brandi, pur suonando diverse
da qualsiasi album mai realiz-
zato prima dai due artisti.
L’album include anche la can-
zone candidata agli Oscar
2025 “Never Too Late”, creata
appositamente per il docu-

mentario Disney+ omonimo e
uscita lo scorso anno con
ampio plauso della critica.
Una storia profonda e commo-
vente che parla di felicità e
redenzione attraverso l’amore
e la famiglia, “Never Too
Late” è il perfetto finale per il
documentario, che segue
Elton mentre ripercorre la sua
vita e gli incredibili inizi della
sua carriera in un viaggio inti-
mo e toccante.
“Who Believes In Angels?”
sarà disponibile per il mercato
italiano nei seguenti formati:
CD standard, CD in esclusiva
per Amazon, CD + DVD stan-
dard nei negozi, LP standard,
LP in esclusiva per lo store
Universal, LP in esclusiva per
Feltrinelli, LP in esclusiva per
Discoteca Laziale e in musi-
cassette colorate in esclusiva
per lo shop Universal. 

D.A.
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Alvin Curran: Endangered Species
Tra sperimentazione sonora e arti visive, tavola rotonda al Dipartimento di Filosofia, Comunicazione
e Spettacolo e uno spettacolo al Teatro Palladium dell’Università Roma Tre celebrano Alvin Curran



L’Etruria Scherma conquista un titolo 
e 3 coppe al campionato regionale U14

“Giovedì 17 ci alleneremo al Tre
Fontane. La presidenza ha voluto
fortemente questo saluto e faremo lo
stesso prima di Pasqua, come acca-
duto precedentemente.
L’allenamento sarà aperto ai bambi-
ni e ai tifosi”. Lo dice l’allenatore
della Roma, Claudio Ranieri, in con-
ferenza stampa a due giorni dal
match dell’Olimpico con la

Juventus. “La Juventus - prosegue il
tecnico giallorosso - ha cambiato
filosofia di gioco, sarà una squadra
più verticale e determinata. Noi
però stiamo bene”, avverte Ranieri.
”Calcoli in vista del derby? Non ne
abbiamo mai fatti, anche quando
avevamo le Coppe. Quello che dico
sempre ai ragazzi è di mostrarmi il
grado di condizione fisica e mentale

che hanno in quel momento. Ormai
li conosco: so quando uno è in forma
e quando lo è un po’ meno”. “Kone
è un grandissimo giocatore, ha
molto da migliorare e da lavorare
ma avere un calciatore di 23 anni
che fa le cose come lui, è tanta roba.
Ndicka mi piace perché sta sempre
sul pezzo: è bravo di testa, molto
veloce ma ovviamente deve miglio-

rare”, aggiunge il tecnico romano.
“L’infortunio di Dybala non ha
cambiato di una virgola quelle che
sono le nostre considerazioni su di
lui. Paulo è un giocatore importante,
che ci aiuterà tanto anche nella pros-
sima stagione”. Pellegrini è tornato
a divertirsi? “Sì. Lorenzo è un gioca-
tore con tantissima qualità e sempre
disponibile. Punto molto su di lui”,

aggiunge Ranieri che non scioglie il
dubbio su chi scenderà in campo tra
Stephan El Shaarawy e Matias
Soulé.

Il mister giallorosso Ranieri in conferenza: “Kone è un grandissimo giocatore, è tanta roba”

Serie A, verso Roma-Juventus
laVocedomenica 6 lunedì 7 aprile 202514 • Sport

Il 22-23 marzo si è svolto ad Ariccia il
Campionato Regionale U14 di tutte e tre
le specialità: fioretto, spada e sciabola.
Martina Della Piana si laurea
Campionessa Regionale della stagione
2024-25 nella categoria Bambine di scia-
bola femminile! Nel girone vince 4 assal-
ti e ne perde solamente uno 5-4. Si posi-
ziona al 2° posto nella classifica provvi-
soria e guadagna il pass diretto per entra-
re nella finalissima degli 8. Vince senza

difficoltà l’assalto per i quarti. La semifi-
nale è combattuta, ma ha la meglio sul-
l’avversaria chiudendo l’assalto 10-7.
Vince nettamente la finale 10-4 affrontan-
dola con grande concentrazione e deter-
minazione.
Nella categoria Ragazze di sciabola fem-
minile, Valentina Della Piana e Lucretia
Gurau entrano nella TOP 8, sotto il
podio, e si classificano rispettivamente al
5° e al 7° posto. Nella categoria Allieve di

fioretto femminile, Lisa Sveva Perusini
entra nella TOP 8, quindi anche lei sotto
il podio, e si posiziona al 6° posto.
“Siamo felici e soddisfatti dei risultati,
soprattutto della riconferma di Martina
essendoci forte concorrenza nella sciabo-
la (1° posto nella gara interregionale
svoltasi a novembre scorso). Tutte e quat-
tro le ragazze si sono guadagnate una
meritata coppa.” - le parole della M°
Marcela Lessova - “Il duro lavoro prima

o poi paga e i nostri ragazzi lavorano
sodo e non perdono mai: o vincono o
imparano”. Complimenti anche a tutti gli
altri ragazzi dell’Etruria scherma che si
sono messi in gioco cercando ognuno di
raggiungere il proprio obiettivo. Potete
venire a trovarci presso la palestra scola-
stica IC G. Cena a Cerveteri e per info
contattare: 3383708126 - 3384784740 -
Facebook (Etruria scherma Cerveteri) -
Instagram (etruria_scherma).

Jannik Sinner: 
“Ci vediamo a Roma”
Tennis, il Numero 1: “O gni 
giorno sto meglio 
fisicamente e mentalmente”

“Sto molto bene, sono riposato
e quindi sono contento. In que-
ste settimane ho fatto tante cose
diverse. Ovviamente se potessi
scegliere, sceglierei di giocare a
tennis, però d’altra parte sto
molto bene e non sto neanche
pensando tanto al tennis in que-
sto momento”. Così Jannik
Sinner, nell’anticipazione di un’in-
tervista a Sky Sport che andrà in
onda domani, in vista del suo
ritorno in campo previsto tra
poco più di un mese agli
Internazionali Bnl d’Italia al Foro
Italico di Roma. “Ci stiamo avvici-
nando, ogni giorno mi sento
meglio fisicamente, mentalmente,
anche se ancora manca un bel
po’. Quindi ragazzi ci vediamo a
Roma, speriamo di prepararci
bene”, aggiunge il numero uno
del tennis mondiale.

Sci, operata
Federica Brignone
“Affronterò questa 
nuova sfida, ma rifarei 
tutto nello stesso modo”

“Nel momento più felice della
mia carriera non ci voleva pro-
prio, mi aspettava ancora un
mese di lavoro e non vedevo
l’ora di farlo. Dovrò, invece,
affrontare una nuova sfida nella
quale metterò tutta me stessa
come sempre. Le condizioni della
pista e della neve erano ottime,
stavo bene e se tornassi indietro
rifarei tutto uguale cercando però
di non cadere”. Queste le prime
parole di Federica Brignone dopo
l’intervento chirurgico concluso
nella tarda serata di giovedì, attra-
verso il suo management.
L’operazione è stata resa neces-
saria per la riduzione della frattu-
ra scomposta pluriframmentaria
del piatto tibiale e della testa del
perone della gamba sinistra, con-
seguenza della caduta nella
seconda manche dello slalom
gigante dei Campionati italiani
all’Alpe di Lusia in Val di Fassa.
Brignone, 34 anni valdostana, fre-
sca vincitrice della Coppa del
mondo, nell’affrontare una curva
verso destra, si è sbilanciata, con
conseguente capriola, dopo aver
picchiato il braccio destra contro
il palo della porta.

in Breve

Toccante ultimo saluto del
popolo laziale a Suor Paola, la
religiosa tifosa biancoceleste
scomparsa all'età di 77 anni, e
per la quale ieri mattina si
sono svolti i funerali. Tanti i
tifosi e i volti noti che hanno
raggiunto la Chiesa Gran
Madre di Dio a Ponte Milvio.
Tra i presenti Alessandro Di
Battista, Paolo Bonolis, Sonia
Bruganelli, Guglielmo
Stendardo, Stefano Fiore,
Stefan Radu, Antonio Giuliani
e Massimo Maestrelli, solo per
citarne alcuni. Presente anche
il presidente della Lazio,
Claudio Lotito, che prenden-
do la parola durante la funzio-
ne ha letto una sentita lettera
di addio: “Cari amici, oggi
siamo qui riuniti, con il cuore

profondamente segnato dalla
tristezza, per salutare una per-
sona speciale che ha lasciato
un segno indelebile nella
nostra comunità e nel cuore di

tutti noi: la cara e amata Suor
Paola. Suor Paola è stata non
soltanto una guida spirituale,
ma un autentico esempio di
amore e generosità, sempre

pronta a tendere una mano
verso chi aveva bisogno, spe-
cialmente i più fragili. La sua
dedizione, il suo sorriso lumi-
noso e la sua instancabile
energia hanno ispirato genera-
zioni e rappresentano un
patrimonio prezioso che por-
teremo sempre nel nostro
cuore. Come Presidente della
Lazio, ho avuto il privilegio di
conoscere da vicino la gran-
dezza del suo cuore colorato
di bianco e celeste, il suo entu-
siasmo contagioso e la sua
passione autentica per i colori
che ci uniscono. Suor Paola
non era soltanto una tifosa, ma

il simbolo vivo di una comuni-
tà che sa essere solidale e acco-
gliente, che sa guardare oltre
ogni differenza per unire tutti
in un abbraccio fraterno. Nel
darle l’ultimo saluto, promet-
tiamo di custodire e onorare il
suo esempio, continuando il
cammino che ci ha mostrato:
quello della solidarietà, della
vicinanza agli ultimi e della
gioia condivisa. Cara Suor
Paola, sarai sempre nei nostri
cuori. Il tuo sorriso continuerà
a guidarci, la tua luce conti-
nuerà a brillare. Grazie, Suor
Paola. Riposa in pace tra le
braccia di nostro Signore”.
All'uscita del feretro, poi, tanti
applausi, fumogeni e pallonci-
ni biancocelesti a volare verso
il cielo.

Suor Paola, il toccante addio

Credits: LaPresse
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06:10 - Il Caffè
07:00 - Tg1
07:05 - Unomattina in famiglia
08:00 - Tg1
08:18 - Unomattina in famiglia
09:00 - Tg1
09:04 - Unomattina in famiglia
09:15 - Check Up
09:55 - TG1 LIS
10:00 - A Sua immagine
10:10 - A Sua immagine
10:20 - Santa Messa
11:40 - A Sua immagine
12:00 - A Sua immagine Angelus da
Piazza San Pietro
12:10 - A Sua immagine
12:20 - Linea Verde
13:30 - Tg1
14:00 - Domenica In
17:15 - Tg1
17:18 - Che tempo fa
17:20 - Da noi... a ruota libera
18:45 - L'Eredità
20:00 - Tg1
20:35 - affari tuoi
21:30 - Costanza St 1 Ep 5 - Episodio 5
22:30 - Costanza St 1 Ep 6 - Episodio 6
23:30 - Tg1
23:35 - Speciale Tg1
00:45 - Milleeunlibro Scrittori in TV
01:45 - Il Caffè
02:35 - Che tempo fa
02:40 - Rai - News

06:00 - Rai - News
07:00 - TG2 Storie. I racconti della
settimana
07:40 - TG2 Tutto il bello che c'è
07:55 - TG2 Mizar
08:20 - TG2 Cinematinée
08:25 - TG2 Achab Libri
08:30 - Radio2 Social Club
10:00 - Video - Box
10:15 - Citofonare Rai2
11:00 - Tg Sport TG Sport Giorno
11:15 - Citofonare Rai2
13:00 - Tg2
13:30 - TG2 Motori
13:57 - Meteo 2
14:00 - Musica Mia
14:50 - Bellissima Italia
15:15 - Rai Sport Live
15:20 - Pallavolo: Serie A Femmi-
nile
17:35 - Rai Sport Live
17:45 - Tg Sport TG Sport della
Domenica
18:05 - TG2 LIS
18:10 - TG2 Dossier
19:00 - F.B.I. St 1 Ep 21 - Appa-
renze
19:44 - F.B.I. St 1 Ep 22 - La vita è
per i vivi
20:30 - Tg2
21:00 - N.C.I.S. St 22 Ep 7 - Il mi-
stero del Falcon
21:50 - N.C.I.S. Origins St 1 Ep 7 -
La guarigione
22:45 - La Domenica Sportiva
00:30 - La Domenica Sportiva
01:05 - Meteo 2
01:10 - Appuntamento al cinema
01:15 - Rai - News

06:15 - Nella terra di Don Chisciotte
Ep 7 - Feria de abril a Siviglia
06:40 - Fuori orario. Cose (mai) viste
07:00 - Sorgente di vita
07:30 - Sulla via di Damasco
08:00 - Agorà Weekend
09:05 - Mi manda Rai Tre
10:10 - O anche no
10:45 - Timeline
11:05 - TGR Estovest
11:25 - TGR Region - Europa
12:00 - Tg3
12:17 - Tg3 Fuorilinea A cura della
redazione Cultura
12:25 - TGR Mediterraneo A cura
della Tgr Sicilia
12:55 - TG3 LIS Didascalia
13:00 - Come una vera coppia
14:00 - Tg Regione
14:10 - Tg Regione
14:15 - Tg3
14:30 - In mezz'ora
16:15 - Rebus
17:15 - Kilimangiaro
19:00 - Tg3
19:30 - Tg Regione
19:51 - Tg Regione
20:00 - Blob
20:30 - Presadiretta
23:15 - Onore al merito
00:00 - TG3 Mondo
00:25 - Meteo 3
00:30 - In mezz'ora
02:20 - Fuori orario. Cose (mai) viste
02:30 - Fuori orario. Cose (mai) viste
- Hollywood Blues
03:05 - Nella terra di Don Chisciotte
Ep 8 - Tempo di flamenco
03:30 - Nella terra di Don Chisciotte
Ep 9 - Roma e Oriente in Spagna
04:00 - Fuori orario. Cose (mai) viste
- 20 anni prima (Expanded)
05:40 - Fuori orario. Cose (mai) viste
- Eveline (Expanded)

06:00 - Tg4 - Ultima Ora Mattina
06:21 - 4 Di Sera Weekend
07:15 - La Promessa Iii - 400 -
Parte 1
07:50 - Daydreamer - Le Ali Del
Sogno - 23
08:55 - Endless Love - 24
10:05 - Dalla Parte Degli Animali
11:55 - Tg4 - Telegiornale
12:20 - Meteo.It
12:26 - Mio Caro Nipote
14:09 - I Ponti Di Madison County -
1 Parte
14:47 - Tgcom24 Breaking News
14:49 - Meteo.It
14:53 - I Ponti Di Madison County -
2 Parte
17:00 - La Frontiera Indomita - 1
Parte
17:38 - Tgcom24 Breaking News
17:40 - Meteo.It
17:44 - La Frontiera Indomita - 2
Parte
18:58 - Tg4 - Telegiornale
19:35 - Meteo.It
19:39 - La Promessa Iii - 400 -
Parte 2 - 1atv
20:30 - 4 Di Sera Weekend
21:20 - Zona Bianca
00:52 - La Migliore Offerta - 1
Parte
01:39 - Tgcom24 Breaking News
01:41 - Meteo.It
01:45 - La Migliore Offerta - 2
Parte
03:12 - Tg4 - Ultima Ora Notte
03:32 - As You Like It - Come Vi
Piace

06:00 - Prima Pagina Tg5
07:55 - Traffico
07:58 - Meteo.It
07:59 - Tg5 - Mattina
08:44 - Meteo.It
08:45 - Documentario
10:00 - Santa Messa
10:50 - Le Storie Di Melaverde
11:20 - Le Storie Di Melaverde
12:00 - Melaverde
13:00 - Tg5
13:39 - Meteo.It
13:41 - L'arca Di Noe'
14:00 - Beautiful - 1atv
14:30 - Tradimento - 93 - Ii Parte - 1atv
15:04 - Tradimento - 94 - 1atv
15:56 - Tradimento - 95 - I Parte - 1atv
16:30 - Verissimo
18:45 - Avanti Un Altro Story
19:57 - Tg5 Prima Pagina
20:00 - Tg5
20:38 - Meteo.It
20:40 - Paperissima Sprint
21:20 - Lo Show Dei Record
00:30 - Pressing
02:00 - Tg5 - Notte
02:34 - Meteo.It
02:35 - Paperissima Sprint
03:12 - Le Tre Rose Di Eva
05:07 - Soap

07:05 - New Tom & Jerry Show
07:46 - New Looney Tunes
08:31 - The Middle
09:31 - The Big Bang Theory
10:20 - Due Uomini E 1/2
11:50 - Drive Up
12:25 - Studio Aperto
12:58 - Meteo.It
13:00 - Sport Mediaset - Xxl
14:00 - E-Planet
14:30 - Spirit - Il Ribelle - 1 Parte
15:32 - Tgcom24 Breaking News
15:35 - Meteo.It
15:38 - Spirit - Il Ribelle - 2 Parte
16:11 - Nut Job: Tutto Molto Diver-
tente - 1 Parte
17:13 - Tgcom24 Breaking News
17:16 - Meteo.It
17:19 - Nut Job: Tutto Molto Diver-
tente - 2 Parte
18:21 - Studio Aperto Live
18:29 - Meteo
18:30 - Studio Aperto
18:59 - Studio Aperto Mag
19:30 - C.S.I. Miami - L'ultimo Volo
20:30 - N.C.I.S. - Unita' Anticrimine -
Vecchi Rancori
21:20 - Le Iene Presentano: Inside
01:10 - Pamela Anderson: La Vera
Storia Del Sex Tape
02:10 - Studio Aperto - La Giornata
02:22 - Sport Mediaset - La Giornata
02:42 - Schitt's Creek
03:22 - Aiuto Vampiro
05:01 - Miami Vice

domenica 6 aprileOggi in TV

La compagnia “Solo Posti in
Piedi” porta sul palco del
Cineteatro33 una commedia
intrisa di allegria e spirito
goliardico che vi lascerà con il
fiato sospeso fino al sipario. La
regia di Francesco Stella dirige i
protagonisti impegnati in una
cena, durante la quale, l’atmo-
sfera goliardica, e intrisa di
quelle condivisioni tipiche delle
amicizie di lunga data, porta

alla decisione di iniziare un
gioco, semplice nell’immagina-
rio dei protagonisti ma che
invece svelerà dei segreti nasco-
sti. Il risultato fornisce alla com-
media il titolo, perché i prota-
gonisti si troveranno ad affron-
tare un vero e proprio Campo
Minato. Un gioco di emozioni,
legami, e amicizie che metterà
alla prova i loro rapporti, in un
intreccio di emozioni, tensioni

ma anche tanta ironia. Ma non
rilassatevi troppo perché il fina-
le travolgente e del tutto ina-
spettato, insinuerà dubbi e
domande in ogni spettatore,
che si troverà a interrogarsi
sulla veridicità dei rapporti
umani. 
Regia Francesco Stella.
Interpreti: Dario Fabrizio,
Raffaella Terenzi, Lorenzo
Zaupa, Patrizia Pieretti,

Massimo Di Brino, Cinzia
Mengoni e Roberto Marzoli.
Con l'amichevole partecipazio-
ne di Nicola Pistoia, Alessio
Chiodini, Giuliano Calandra e
Francesco Stella
Orari: Sabato 12 aprile ore 21 e
domenica 13 aprile ore 17 - Info
e prenotazioni 3292608797;
Cineteatro33 via del Gran
Paradiso, 33 uscita metro B1
Jonio. La Compagnia “Solo

Posti in Piedi” devolverà il rica-
vato in beneficenza alla
Parrocchia della Chiesa del SS

Redentore di  Valmelaina, ren-
dendo questa serata non solo
speciale, ma anche solidale. 
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In scena sabato 12 aprile alle ore 21 e domenica 13 aprile alle ore 17

CineTeatro33: Campo Minato
I rapporti si intrecciano in un turbine di emozioni, 
dubbi e tensioni con un finale sospeso fino all’ultima battuta
che vi lascerà riflettere sulla veridicità dei rapporti umani




